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Comunidade Esporte
Secretário d.e Obras, Soly
Waltrick, fala sobre as

benfeitorias que estão

sendo realizadas no bair- �
ro Sete de Setembro. 2003 �
será um ano de obras. �
Página 05 -A �

s
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Depois de conquistar o

brasileiro, Rodrigo Riffel
seprepara para disputar o
Mundial de bicicross que
será realizado no mes de

julho na Austrália.

Página lS-A

Desrespeito de alguns
motoristas que esta

cionam veículos na vaga
dos ônibus de. turismo.
Schramm faz balanço
positivo do turismo.

Página 06-A

Começa o colheita' do ,arroz

nas plantações gasparenses

Saúde

Economia
Vendas de fim de ano superaram as expectativas da
maioria dos comerciantes que receberam mais de 50%'- .:

dos pagamentos à vista. Página 04-A

Política
GovernadorLuiz Henrique vai a Brasília para o primeiro
encontro oficial com o presidente Lula. A pauta é a

novela da duplicação da BH.-10 1. Página 03-A

Coletânea
Muita adrenalina nos esportes radicais no vale.' Cada
vez mais pessoas procuram pelo rafting, a aventura de'
descer os rios num bote inflável. Página Ol-B

Variedades
Diversão garantida é a locação

_ de vídeos para passar
os dias quentes do verão. Um passatempo preferido pelas
crianças e pelos pais. Página 08-B

Vigilância epidemiológica estuda procedência do caso

de malária registrado em Gaspar; IM conversa com PM

que foi infectado com a doença. Página 09-A Assoe. dos Jornais do Interior de se
Rua Adolfo Mello, 38 - sala 901

Tubos e Lajotas
_ if 332-2788

Pós-Graduação
Facipal - Faculdades Integradas de Palmas taz para
Gaspar curso de Pós-Graduação "Lato Sensu" em

interdisciplinaridade. Página 03-B
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Agricultores de Gaspar e região dão inicío à colheita do arroz. Mesmo sofrendo alguns ataques'
de insetos' como o bicudo e de pragas como o arroi vermelho, as condições climáticas de 2002
foram muito boas para garantir uma boa colheita para a safra de 2003. Página 07-A
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Areia - Rua Itajaí, Fone: 335- 6891
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Temperatura alta no Vale

NOSSo
vale é conhecido por todo o estado como

um dos lugares mais quentes no verão. O calor
nesta época do ano se torna insuportável. As pessoas
que mais sofrem são os trabalhadores da zona rural,
pessoas que trabalham na rua e as pessoas que não pos
suem ar condicionado no seu trabalho. A população que
está em casa e não tem o conforto de um aparelho de ar
também sofre.

Enfim, pode parecer fútil falarmos de calor, mas
apesar de morarnios numa área de vales e no nível do

mar, também sofremos os efeitos da poluição da Terra,
o efeito estufa, o degelo das calotas polares e o

desmatamento das florestas tropicais, são fatores

importantes, porém ignorados pelos moradores, em.
razão do aumento do calor no mundo, e claro, na região
do Vale.:

O grande medo do gasparense nestes dias de forte

calor é a formação das fortes trovoadas de verão que
acarretam fortes chuvas e, conseqüentemente, o

alagamento de muitas ruas. Foi o que se viu no final do
ano passado e início deste ano aquiem Gaspar. Será que
as autoridades municipais estão preparadas para
enfrentar o calor e as fortes chuvas que tanto judiam da

população?Achamos ainda que não: O regime de plantão
da prefeitura pode ser útil para os funcionários em férias,
mas ainda falta muito para ser administrado numa época
de crise, como exemplo ainda das chuvas de verão.

Para o calor, vale a solução encontrada no Rio de
Janeiro. A prefeitura local fez uma cobertura numa rua

onde pequenos jatos d"agua respingam nas pessoas que
passam suavizando um pouco o calor. Para as chuvas
uma solução óbvia é a melhora do sistema de drenagem
nas ruas e a conscientização da população para que não
joguem lixo nas ruas e não obstruam as bocas-de-lobo.

Ilustração: Marcos Cruz

Esclarecimentos - AMBEVI
A respeito das críticas do Sr.Alfonso BernardoHostert

neste Jornal, edição de 04 a 09 deste mês, o seguinte: 1�
- O Sr. Alfonso Bernardo Hostert não reside na Rua
Amazonas do Bairro Bela Vista, mas sim, na localidade
denominada Marinha. Logo, quer se promover,
objetivando interesses eleitoreiros, a custa dos morado
res da Rua Amazonas, que há anos vêm sofrendo com as

enchentes provenientes dos escoamentos das águas plu
viais mau feitos pela administração pública anterior, e

que continua sem solução na atual administração. Tanto
é que esta Associação, que foi a mais visada pela fúria
obscura e interesseira do SrAlfonso, que há mais de um
ano já entrou com um processo na Justiça contra a Pre
feitura, para enfim, solucionar, pelo caminho legal, este
problema da Rua Amazonas, já que a Prefeitura, em to

dos os contatos havidos, por escrito e pessoais, se omite.
2° Refugia-se o Sr. Alfonso em seu manifesto, assinado
por 9 (nove) moradores. Ou, o Bairro Bela Vista - sem

a localidade denominadaMarinha que foi vinculada pela
Prefeitura, pela localidade Figueiras para enfraquecer o
Bairro Bela Vista em termos de habitantes - conta ofici
almente com mais de 4 mil habitantes, estranho pois,
que apenas 9(nove) moradores assinaram o tal manifes
to, o que na realidade, demonstra claramente a insignifi
cante fundamentação pretendida pelo Sr. Alfonso. 3°

Alega ainda o Sr. Alfonso em sua ira, que o Bairro Bela
Vista precisa de " ... ação e trabalho". Se o Sr. Alfonso

se consideramorador do Bairro, já que semanifesta como
tal, devia, em vez de andar por aí fazendo críticas, ter
participado das reuniões desta Associação, que no ano

passado chegaram, em média, a 3 reuniões por mês.
Essas reuniões foram e são abertas para o público, nas
quais certamente poderia tercontribuído mais positiva
mente para a solução dos problemas do bairro.

Derrotado pela 2° vez nas eleições para a Diretoria
desta Associação, arvore-se contra a mesma, enquanto
na campanha para essas eleições, de alto e bom som afir
mava: "Por um Bela Vista Unido".

4° A comporta para a contenção das cheias ·no Bairro
Bela Vista foi, durante todo o ano passado e de longe o

tema emmaior evidência. E continua em evidência, em
bora sem qualquer sinal concreto para sua implantação
pelo Governo Municipal. É lamentável pois a

agressividade agora exposta a respeito do Sr. Alfonso,
pois também em sua campanha para eleição da Diretoria
desta Associação preconizava algo assim: " A Associa

ção reivindica e o Governo executa". Pois é, o governo
executa, se quer. Se não quer, a comunidade continua

desprezada e desprestigiada. Acabou a época em que se

pretendia se impor com críticas e agressões. É o saber,
o entendimento e a União que alavancam o Progresso.

Celso de Oliveira
Preso da AMBEVI

Victor Frech
Secretário da AMBEVI

Orelhão
o único telefone público que existe no Óleo Gran

de foi instalado em um comércio daquela comunidade
e serve como central telefônica. Quando alguém preci
sa utilizar o tal "telefone público", além de pagar caro,
não é de fácil acesso, depende também do horário da

quele comércio. Já que não existem linhas telefônicas

disponíveis para a população daquela comunidade, por
que este telefone não funciona como orelhão?

Quem planta colhe
A economia gasparense vai ficar mais incrementada

com a super safra de arroz. Isso é o que promete ...Os
rizicultores estão otimistas com a boa produtividade e,

naturalmente, com o bom preço ofertado. Merecida

recompensa pela árdua luta, faça chuva ou faça sol.

Buraco
Já não bastasse, o perigo que o trevo oferece a todos

que por ali passam, um enorme buraco na pista de acesso
à Br 470, próximo ao trevo, vem infernizando e

colocando em risco a vida dos motoristas que por lá

trafegam. Será que não pagamos impostos o bastante

para termos um trevo decente?

Prédio I
Seria interessante mesmo a construção de um novo

prédio para abrigar as várias secretarias e gabinetes do
poder executivo. Tudo poderia ser planejado, commaior

espaço físico para as salas e para maior conforto do
contribuinte. Seria um dinheiro bem investido. Assim
o governo municipal não gastaria mais com aluguéis.

Prédio II
Locais para abrigarum prédio novo para a prefeitura

de Gaspar não faltam. Como tudo está sendo colocado

para lá dos Bombeiros, nada melhor que a edificação
pudesse ser construída naquela área, próxima ao fórum,
Bombeiros, PM e Terminal Urbano. Não custa nada

pensar nisso.

Pergunta: Quanto custará aos cofres
públicos a reforma da Prefeitura?
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LHS discute dupllcaçãc da 1 01 com Lula
Lula garante a Luiz Henrique que a duplicação da Bk-Iülserá retomada ainda neste primeiro semestre

Após quase duas horas de processo _de duplicação da
conversaem reuniões sepa- rodovia" e aproveitaram o

radas com o presidente da Repú- momento para conversar sobre

blica, Luiz Inácio Lula da Silva a questão do apoio do PMDB ao

e com o ministro dos Transpor- governo do PT. Encerrada a

tes, Anderson Adauto Pereira, o reunião, o presidente Lula

governador de, Santa Catarina, recebeu a €omitiva que
Luiz Henrique, obteve a garan- acompanhou o governador Luiz
tia de que o processo de duplica- Henrique a Brasília. Estavam

ção do trecho sul daBR-101 será presentes os senadores Casildo

retomado ainda no primeiro se- Maldaner, Leonel Pavan e Ideli

mestre deste ano. Salvati, o secretário de Estado

Por volta das 11 horas, Luiz dos Transportes e Obras, Edson

Henrique se encontrou comLula, Bez de Oliveira, o secretário de
, a portas fechadas. Durante quase Articulação Nacional, Valdir
meia hora o governador e o Colatto, os deputados estaduais

presidente falaram sobre o Manoel Mata, Sandro Tarzan e

Ministro dos Transportes virá a se neste mês

lugar é muito
complicado
e custa mais

caro. É um

prédio histórico

continue
sendo." João A. da orba

Júnior, 31 anos, prof. de Kung
Fu, Gasparinho.

reformado"

Honório Benvenutti, 70 anos,

aposentado, Gasparinho

Joares Ponticelli, e o presidente
da Câmara de Vereadores de

Tubarão, membro da Comissão
de Acompanhamento Perma

nente da BR-101, Ronério
Cardoso. Conforme o presidente
Lula; a duplicação da BR-101,
trecho sul, continua sendo

prioridade.
O presidente explicou os

motivos que levaram à suspensão
de todas as licitações. A intenção
é realizar uma investigação
profunda no Ministério dós

Transportes, para apurar,
irregularidades. A licitação do '

trecho sul daBR-101 foi liberada

pelo .Tribunal de Contas da
União (TCU) e nã�stá irregular;
''Esperamos apoio da iniciativa

privada e dos governantes para
que entendam essa situação e

aguardem a investigação que
será realizada", declarou o

presidente.
O ministro Anderson Adauto

Pereira garantiu que se não

houver maiores problemas, até o
final de março será retomado o

processo de duplicação da 101.
"Os trabalhos vão ser retomados
de onde pararam. Não haverá
necessidade de nova licitação",
disse o ministro. Is.so significa
que no final de março serão
abertos os envelopes com as

propostas das empreiteiras
interessadas na construção da
rodovia.O governador Luiz
Henrique saiu satisfeito da

"Vale e não

vale a pena
reformar.
Poderiam

comprar ou
construir

.

outro prédio.
Talvez seria

mais vantajoso'
Valmir Florense, 27 anos,

autônomo, Coloninhà _

Governador abre negociação com PT

autoridades políticas,
representantes de Organizações
Não Governamentais (ONGs) e
membros �a Comissão de

Acompanhamento Permanente
daBR-101.

Outro assunto em pauta du
rante a conversa do governador
LuizHenrique com oministro foi

O ministro dos Transportes, o fechamento do trecho sul da

Andersen Adauto Pereira, 101, durante os finais de sema-

reunião e se diz otimista. "Se der
tudo certo, até julho estaremos

com as máquinas na pista",
ressaltou.

Ministro dos Transportes
virá a se

garantiu sua vinda a Santa
Catarina no próximo dia 20.

Após um almoço com o

governador Luiz Henrique, no
Palácio da Agronômica, o

ministro percorrerá de carro o

trecho sul da BR-101, de Palhoça
a Içara.

A previsão é que o ministro

chegue a Criciúma por volta das
16 horas, para uma reunião com

intenção.
Desta maneira

estamos

preservando a

identidade da

importante
para a cidade"

Ernesto Hostin, 40 anos,

empresário, Margem Esquerda.

na, para caminhões. Anderson
Adauto Pereira concordou com'
a medida, assim como o presi
dente Lula, e completou dizen

do que as balanças de pesagem
de cargas serão reativadas. Con
forme o ministro, é a maneira de

evitar maiores desgastes da pis
ta, de acordo com o que vem

acontecendo com o trecho norte

da BR-lOl.

"Acho que
tem que

valorizar.
Isso deixa

mais bonita
até a cidade.

Tenho
certeza que

será uma boa coisa"
Schirlei Isensee, 18 anos, aux.

Costura, Figueira '
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Vendas de 2002 superaram as do ano anterior
Pagamentos à vista representaram mais de 50% das vendas de fim de ano no município de Gaspar

M· esmo com a turbulenta situação bem aó longo do ano, foi a Júlio

econômica do país, com o dólar Schramm Fashion que fez algumas re
custando quase R$ 4,00 e com a infla- formas na loja, melhorando o seu aten

ção quedepois de muito tempo apare- dimento, passando a trabalhar com vá
teu nos últimos meses de 2002, as ven- rias marcas, levando ao cliente mais op
das de fim de ano atingiram as expecta- ções de compra. "Vendemos bastante li
tivas da maioria dos comerciantes e ain- nha praia, roupas femininas e masculi
da apresentaram um crescimento que nas", comenta uma das sócias da loja,
gira em tomo dos 20% se comparada a Méri Lúcia Rosa Higashi.
mesma época do ano passado. De acor- Com um cresciinento menor, porém
do com Hamilton Krauss, presidente da

.

também significativo, cerca de 5%, a

CDL - Câmara dos Dirigentes Lojistas Point Calçados, de propriedade de Célio
- boa parte desse crescimento deve-se Schmitt, vendeu o que era esperado, so
ao volume de dinheiro que gira no fim bressaindo-se nas vendás à vista.
de ano. Quem esperava mais das vendas de

O setor que mais vendeu foi, por final de ano, e infelizmente não obteve
mais uma vez, o de confecções, haven- o resultado esperado, foi a loja O
do ainda um grande acréscimo nas ven- Boticário, que teve no mês de setembro
das à vista que passaram a representar os preços reajustados deixando assim de
mais de 50% do modo de pagamento. vender uma maior quantidade de

Para o proprietário da Pague Menos, produtos.
José Franscisco Ramos, uma das coisas Marlise da Cunha, franqueada do O

que favoreceu um crescimento de 20% Boticário e proprietária da loja de artigos
nas suas vendas foi a liberação do FGTS infantis Trama Mania, entretanto, ficou
do Plano Collor e como todos os anos, o satisfeita com as vendas de sua loja de

próprio 13° salário. artigos infantis que inaugurou em oito
Para o Natal de 2002, os brinquedos de novembro. "Acredito que vendi bem

e os artigos de R$ 1,99 foram os produ- porque a loja apresenta além de um lay
tos mais vendidos na loja de José Fran- out arrojado, opções variadas", comenta
cisco Ramos. Marlise que assim como os demais

Outra loja que teve boas vendas de comerciantes esperam que esse ano seja
Natal, um crescimento entre 15 e 20%, bom para o comércio; garantido também
embora tenha sido muito difícil vender -uma boa economia para o município.

Na compra de um bouquet de flores
ou uma cesta de café da maiJhtJ,

você ganha uma teietnensagetn grátis!

* Amplo Restaurante
e Lanchonete
* Três piscinas
* Dois TObogans

* 52 Churrasqueiras
cobertas

.

* Campo de futebol

vontade de viver e aproveitar as mara
vilhas que esse nosso mundo quase per
feito, não fosse a arrogância e ambição
desenfreada de alguns homens, tem a

oferecer.
Em cada país, seja no Brasil, na

Rússia, na Polônia, no Afeganistão, na
Bósnia, na Etiópia, no Quênia e, acredi
to, até mesmo nos EUA existem pesso
as que assim como eu, querem o fim
desses tempos sangrentos que deixam
milhões de seres humanos sem perspec
tivas, sem um futuro que valoriza a éti
ca, amoralidade humana, antes de valo
rizar a "verdinha", causa de tantas bom
bas atiradas, de tantas cidades destruídas
e de tanto ódio e rancor derramado.

Eu sinceramente gostaria de viver
num mundo de fantasias, gostaria de ter
uma varinha de condão tão poderosa,
capaz de eliminar a nuvemnegra, Carre

gada de violência e guerra que paira so

bre a cabeça dos homens. Mas como sei

que jamais isso se concretizará, o que
tenho a fazer é pregar a paz, pedir que
as pessoas ao meu redor façam o mes-.

mo; não deixando jamais de ter a espe
rança de que um dia, de preferência num
futuro não tão distante, os presidentes,
os oficiais da ONU e todos os demais
homens quem detêm o poder, repensem
seus atos e compreendam a importância
de vivermos em paz.

Cleisiane Medeiros Soares
Estudante de Jornalismo

Setor que mais vendeu na época de festas foi o de confecções

I Artigo I

Pelo fim dos tempos sangrentos
Infundada, a onda de violência e guer

rilha que afeta o mundo! Nós seres hu
manos já não somos mais primatas. Con
quistamos objetivos que pouco se ima

ginava e hoje podemos nos gabar por
vivemos cercados pela tecnologia, rode
ados pela modernidade que não hesita
em lançar novidades, salvo algunspaí
ses que infelizmente vivem na mais pro
funda miséria, injustiçados por um ca

pitalismo profundo que teima em viti
mar inocentes.

O homem se sobressaiu perante os

demais animais existentes no mundo
confirmando o que diziaDarwin, "omais
apto sobrevive", mas infelizmente ain
da não conseguiu mostrar uma aptidão
intelectual para solucionar os problemas
que afligem a humanidade. O homem, o
único ser racional, continua ao longo das
gerações a bater na mesma tecla usando
de sua força, que já não vem mais dos

braços e sim de armas bélicas e quími
cas capazes de gerar destruição em mas

sa, para resolver suas desavenças.
Com essa idéia de que as coisas de

vem ser resolvidas a "olho por olho, den
te por dente" os vilões mundiais têm
massacrado mocinhos que querem ape
nas viver com dignidade e em paz. Que
ter poder e dinheiro é excelente, todos
nós sabemos, porém, issonão é tudo!

Engana-se quem pensa que todos

aqueles homens-bomba residentes no

oriente, não tem amor à vida, não tem
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Bairro Sete ganhará pavimentação
Neste início de ano algumas ruas do bairro serão/pavimentadas. Prefeitura realiza obras de reparo e tubos

Desde o ano passado e agora no início
de 2003, a comunidade do bairro

Sete de Setembro tem sido beneficiada

pela administração municipal. Os

benefícios, claro que muito merecidos,
são com relação aos problemas de infra
estrutura do sistema de escoamento de

água e esgoto do bairro que há tempos
estava defasado e precário, ocasionando
alagamentos em dias de enxurradas
torrenciais.

Agora o secretário Soly Waltrick
Antunes Filho diz que outras obras

esperam para serem feitas no local. Nas
ruas onde a situação está cada vez mais

complicada com a falta de pavimento,
estrutura de saneamento e a erosão das

chuvas, terão reformasmuito importantes.
" O bairro foi omais beneficiado em 2002
e agora, a partir desta semana, a rua

.

Hilário Silva será pavimentada.
A mais importante delas será a

continuidade da drenagem, pavimentação
asfáltica e a reforma do muro da casa de
ummunícipe que caiu no ano passado em
decorrência das obras de colocação da
nova tubulação, esta que ajudou muito

algumas ruas do bairro e nos dias atuais

não alagam mais as ruas. O Secretário

informa que a obra foi licitada ainda em

2002. Também será feita a drenagem na

Rua Eduardo Heinig e o término do

conserto da rua Canoinhas.
A Pacopedra é a empresa vencedora

da Íicitação em algumas obras no bairro.

O secretário Soly acha que durante seis

meses a empresa estará fazendo este

trabalho no bairro. " A Pacopedra é

responsável, mas temos o dever de

fiscalização do serviço licitado," diz o

secretário Soly.

2003: ano de obras

Com o efetivo reduzido agora no início
do ano, a Secretaria de Obras de Gaspar

. terá que se redobrar se houver alguma
emergência. O secretário Soly diz que não
vê dificuldade, mas todo cuidado é pouco.
Atualmente apenas os serviços básicos

estão em funcionamento com a ligação
do esgoto nas ruas, o patrolamento e

outros serviços essenciais.
Ele ainda afirma o trabalho do

Orçamento Participativo que vai
direcionar as obras para este ano, como o

alargamento de ruas, pavimentação,

Pavimentação. e reformas na Rua Minas Gerais

São 40 mil metros quadrados de
área especialmente preparados
para lhe proporcionar momentos
agradáveis junto a natureza.

Além de tcbósãs.suoertobosãs,
ponte do rio que cai, cascatas,
trilhas ecológicas, payground,
restaurantes, lanchonetes,
ambulatórios, vestuários,
lojas de souvenirs, amplo

estacionamento e belas piscinas
abastecidas com a mais pura
e cristalina água mineral.

Mu'i:Q que caiu em 2002 está sendo reconstruído

atendimento às demais secretarias e

manutenções rotineiras nos bairros. Uma
obra que está pata ser feita ainda neste

.

mês é o calçamento da Doralício Garcia.
Nela a Prefeitura irá apenas fazer a cancha

que é nada mais a parte da base da rua

com tubulação, bocas-de-Iobo,
terraplanagens e a areia. O colégio
Unificado se prontificou na colocação da
pavimentação.

A Secretaria de Obras está

funcionando em regime de plantão no

horário comercial, mas os munícipes
podem entrar em contato com o órgão
pelo telefone 0473323502 ou ir direto na

sede da secretaria que fica na rua São
. José, bem no centro deGaspar. Você pode
solicitar o trabalho da Secretaria para

ligações de esgoto, limpeza de ruas e

outros serviços. A secretaria não cobra
taxas para fazer os serviços a que é

obrigada a fazer.

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!
, I

.

;ÇJJ1:JiJJ_�rR��Jlj�&4JJJ[ri[[JJlfJrIJM

t 9101-2182 ir (47) 332-5995
Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho
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Secretaria de turismo orienta visitante
Mesmo não parecendo, secretário Rodrigo Schramm diz que fluxo de turistas tem sido grande em 'Gaspar

Q uinta-feira dia 9 de janeiro de 2003.
.

São três horas da tarde e no centro

de Gaspar os termômetros marcam 37,SO
Celsius. Num dos diasmais quentes deste
verão é possível ver pqucas pessoas nas

ruas da cidade. Claro que muitas estão de
férias no litoral, mas muitos estão na

cidade trabalhando.
Nota-se também os poucos turistas

andando pelo centro, pelos pontos
turísticos da cidade e até mesmo fazendo

compras no comércio. Às 15h30min
nossa reportagem vai até a parada de
ônibus de turismo que se localiza na frente
das escadarias da igrejamatriz. Mais uma
vez flagramos o desrespeito dos

motoristas, desta vez um único veículo
estava parado na vaga para ônibus de

turismo, bem debaixo da placa onde é
sinalizada a vaga para veículos de
turismo.

Logo fomos conversar com o

Secretário da Indústria, Comércio e

Turismo, Rodrigo Fontes Schramm. A

secretaria está funcionando em pleno
recesso da prefeitura. O secretário
informa que o prédio de informações ao

turista está aberto das 7 horas da manhã
até às 9 da noite. Logo o secretário foi

questionado sobre os veículos que
costumeiramente estacionam -na vaga
para ônibus. Rodrigo se diz revoltado
com a falta de respeito dosmotoristas que
estacionam naquele local.

A Polícia Militar não tem condições
de estar sempre fiscalizando aquele local.
O Jornal Metas flagrou nesta última
sexta-feira os policiais, autuando um

veículo que estava estacionado no local,
mas em outros dias os policiais não
estavam para autuar outro veículo que
estava estacionado.

Neste mês dejaneiro a secretaria de
Turismo-de Gaspar está funcionando nor- Policiais autuam carro estacionado em lugar proibido: desrepeito
malmente. Em regime de plantão, os pro- cionadas as cascatas e hotéis do municí- Schramm diz que ainda este ano a

fissionais auxiliam os turistas quando pio" diz o secretario. Rodrigo diz também Secretaria irá promover outros eventos

chegam a Gaspar - "o turista vem em que a secretaria está fazendo uma pesqui- como o Festiver e as festividades do
busca de informações, geralmente rela- sa com os turistas nos parques aquáticos Natal, mas nem só de turismoRodrigo vai

de Gaspar, para fazer uma avaliação de trabalhar, O Setor das indústrias ganhará
como está o trabalho desses estabeleci- um gás este ano com a construção de uma
mentos de diversão. área industrial que ficará as margens da

Ações em 2003 BR470. Voltando ao Turismo, o secretário
O secretário Rodrigo diz que em 2003

'

espera que a revitalização da Aristiliano
a Secretária da Indústria, Comércio e Ramos seja feita além da Rua Itajaí que
Turismo estará a todo. O trabalho será na ganhará nova revitalização, prevê ainda

divulgação dos eventos em Gaspar e da a sinalização da rota das águas.
própria cidade. Neste mês o município Perguntado sobre as dificuldades à frente
está mantendo um stand na Santur em da secretaria, Rodrigo desabafa e diz que
Balneário Camboriú. Lá além da se os comerciantes, empresários do
divulgação da cidade, a prefeitura está turismo e o CDL fossemmais unidos com

divulgando a II Expo Gaspar, Feira a secretaria, as coisas poderiam ser

,

Multisetorial do Vale do Itajaí, melhores para todos -

"
temos que

O material gráfico da feira já está aprender a viver num trabalho com

pronto e o secretário espera que ela seja parcerias, todos ganhariam," ressalta o

maior que o ano de 2002. Rodrigo secretário.

Parques aquáticos são mais procurados pelos turistas

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA.

Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.com.br

----_._- --------

FarmáciaCri

Avenida das Comunidades, 160 Disque farmáe'ia: 33�·U51H
XEROX· 010 Fone:

(47) 332·5123
Rua Duque de Caxias, 10
sr. 04 - Centro - Gaspar
(ao lado da Status Modas)
arte.grafica@terra.com.br

Cartões de Visita - Convites - Panfletos - Calendários
Bolsas - Impressões - Encadernações - Plastificações
Transparências - Etiquetas - Cópia Colorida - XeroxPreços a parfir de:

:Cartáo'dé'Visifa" " Sacolas Panfletos ·"Ca'endá�;os
,-

R$10,00 cent�--: R$ 40,00 cento R$ 20,00 mil. R$ 45,OO'c�,jto
--------
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Agricultores começam a colher arroz
/

A expectativa do município é de que 500mil sacas sejam-colhidas, para poder atender a toda a demanda

Agricultores de Gaspar e

região dão início à colhei
ta do arroz que plantaram há

aproximados cinco meses e

meio. Com uma produtividade
relativamente boa, como afirmá

o rizicultor Paulo F. Maser, o ar
roz produzido aqui no município
já tem destino certo.i'Boa parce
la de nossa produção deverá ir

para o sul do estado", comenta o
rizicultor.

Muito influenciada pelo pre

ço do dólar, a saca de arroz de

verá ser vendida em tomo dos RS

25,00 considerando a Arroz Ur

bano" empresa que dita o preço
na região do Vale do Itajaí.

De acordo com o Secretário

daAgricultura; Célio Haverroth,
esse é um preço satisfatório, pois
paga o custo de produção, so

brando ainda uma parcela de lu
cro para os produtores que há

alguns anos pouco recebiam,
pois a saca era vendida em tomo

dos R$ 15,00.
Embora ataques de insetos

como o bicudo e ataques de pra
gas como o arroz vermelho ge
ralmente ocorram nas plantações
de arroz, as condições climáticas
do último ano foram bastante fa
'varáveis para garantir ao agricul
tor gasparense uma boa colhei

ta, que deverá ocorrer até o pró
ximo, havendo ainda a possibili
dade de ressaca, dependendo do
investimento de cada produtor.

Na opinião do secretário da

agricultura e até mesmo de Pau
lo F. Maser, é através da ressaca
que o produtor tira seus melho
res lucros, já que ocorre uma

nova colheita que no ano passa
do representou cerca de 30% de

tudo o que foi colhido num pri
meiro momento.

Mesmo com uni alto custo de '

insumos e maquinários, a expec
tativa é de que nossa produtivi
dade chegue a 500 mil sacas,

As boas condições climáticas de 2002 garantiram uma boa colheita para esse ano

média dos últimos anos.

A agricultura do arroz que
cresceu muito nos últimos anos,

substituindo antigas pastagens
por, arrozal, representa hoje boa

parcela na economia do municí

pio e, além disso ainda é fonte
de renda e até mesmo de subsis
tência para algumas famílias do

município.
Para garantir que o cultivo do

arroz possa ser cada vez mais
rentável, a Secretaria daAgricul
tura continua a desenvolver com

alguns agricultores o cultivo do
arroz orgânico, com pouco uso

de agrotóxicos, garantindo um

menor custo de produção, para
que produtores possam
comercializar com um melhor

preço.

o secretário da agricultura precisamos para estarmos bem

faz um alerta sobre a necessida- nutridos e bem dispostos para
de de os produtores venderem _exercermos nossas atividades
suas sacas com nota fiscalde pro- diárias.
dutor. De acordo com Célio Se for do tipo integral é ain
Haverroth, o produtor ao vender da mais nutritivo, rico em fibras

para os engenhos é isento de o que garante o bom funciona

ICMS, portanto, tirar a nota fis- menta do intestino, facilitando a

cal, é algo que além de prejudi- eliminação das toxinas, deixan
car o produtor, beneficia o mu- do os cabelos mais brilhantes e a

.nicfpio que recebe um retorno de pele mais viçosa. As fibras tam-

ICMS pago pelos produtos bém ajudam na redução do

comercializados, colesterol, redução de glicemia
em diabéticos, ajudando a preve-

'

nir o câncer de colo de útero.
Esse é uns dos principais ali

mentos nos programas de com-

O arroz é uma importantíssi- bate à fome, já que deve repre
ma fonte de carboidrato, base da sentar de 50 a 60% do valor
nossa alimentação, fornecendo- calórico de nossa dieta,
nosmaior parte da energia de que Fonte: Unicamp

o que o arroz faz por
nossa saúde?

\

Uma- nova loi� na '

cidade, especialmente
,para a garotada

Marcas: Cenoura, Área Livre,
Lambe Dedo, Young Force

Rua Aristiliano Ramos - ao lado do O Boticário.

Fone: (47) 332-5023
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Vigilância entra na luta contra a raiva
Panfletos estarão sendo distribuídos no município, para que a população aprenda a evitar a raiva

.N o próximo dia 20, a equipe de vi-

gilância epidemiológica.de Gaspar
estará lançando uma campanha de pre
venção à Raiva, pois de acordo com a

enfermeira da vigilância epidemiológica
de Gaspar, Angelita CesarianaWisbeck,
o número de agressões por animais no

município, especialmente por cães e ga
tos, é crescente. Só no ano passado, até
o dia 30 de novembro, a vigilância
epidemiológica em Gaspar atendeu 63

casos de mordeduras suspeitas de ani

mais,

"A preocupação é imensa porque a

raiva, doença que pode ser transmitida

por qualquer animal mamífero, não é
curável apresentando 100% de

letalidade, portanto, todo cuidado é pou
co", alerta Angelita.

É por isso que qualquer caso demor
dedura (inclusive superficial, sem lesão

aparente), .arranhaduras e até mesmo

lambeduras, principalmente no caso de

animais desconhecidos, como cães e ga
tos de rua, deve ser notificado à vigilân
cia epidemiológica que passará a obser
var o animal, averi,guando se ele apre-

senta o vírus da raiva

Durante a campanha estarão sendo

distribuídos por toda a cidade cartazes e

panfletos informativos com o objetivo
de conscientizar a população de que a

raiva deve ser evitada a todo custo como

forma de preservar a vida de animais de

estimação e principalmente a vida de

muitos de nós, seres humanos.
A enfermeira chama a atenção tam

bém.para as agressões feitas pormorce
gos, macacos, bugios, quatis; raposas,
esquilos e lontras, animais encontrados

muitas vezes à beira de estradas.
Para qualquer dúvida, basta entrar em

contato com a vigilância epidemiológica,
sempre de prontidão para dar as melho
res orientações à população. Informa
ções: 397-0068

Como prevenir a raiva

Como essa doença é causada pelo
vírus rábico, encontrado na saliva de

animais infectados; sendo transmitida

através de arranhões, lambeduras ou

mordidas de animais mamíferos, toda

nossa atenção deve estar voltada a eles.
No caso de um animal de estimação,

ele deverá ser levado regularmente ao

veterinário, estando sempre com as va

cinas necessárias emdia, sendo bem ali

mentado, estando sempre protegido do

frio, do calor, de maus tratos e princi
palmente jamais ficando solto na rua.

Para os demais animais o que vale é.

não manter contato, evitando provocá
lo, apartar brigas com outros animais(se
necessário apenas jogue água), não me
xendo jamais em filhotes de qualquer
animal que seja.

Caso uma agressão venha a aconte

cer, a primeira coisa a fazer é manter o

animal agressor vivo, levando a vítima

imediatamente ao médico.

�
""

�
Com cachorros de ruas os cuidados devem ser redobrados

Comunidade reclama o não funcionamento dos PSF

Posto de Saúde do Centro é o único que está atendendo com médicosporém até às 13 horas

Pessoas de vários bairros da cidade feriu ter sua identidade reservada, não
estão descontentes com a falta de aten- havia a necessidade de todos os outros

dimento nos Postos de Saúde nas proxi
midades de suas casas. Para todo e qual
quer atendimento, a população terá até
o dia 20, que se deslocar para a Unidade
de Saúde no centro do município.

Na opinião de um médico, que pre-

médicos entrarem em férias no mesmo

período. "Isso ocasionou uma sobrecar

ga de atendimentos, além de termos de

ouvir reclamações de quem vem de lon

ge, dependendo de ônibus, para se con

sultar aqui, quando ao lado de sua casa

.
. ..•.... -.

'Rua 15 de Novembro, 472JCentro
Ri'?, �E Sul.- Forie: (04?) 521-�.�37

há um posto de saúde", complementa o

doutor.
A Secretária de Saúde, Julita

Schramm, disse que esse é um procedi
mento normal, realizado todos os anos,

haja vista que a demanda é bem menor

nessa época. A secretária disse ainda que
foi feito um bom trabalho de divulgação
nos bairros, comunicando aos morado
rés de que em caso de emergência deve
riam procurar o pronto atendimento do

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro ou havendo a necessidade de

uma consulta, cadamunícipe deveria se

dirigir à Unidade de Saúde no centro da

Sábados e domilsos transporte
com ônibus daAuto ViaÇão do Vale
Salda do Terminal de Gaspar para a

Cascata Berlin às 8:00h e às l.3h:.30min.
Saída da Cascata Berlin para o Terminal

de Gaspar às 12:00h e às 19:00h.

cidade.
De acordo com o aposentando Moa

cir Luz Soares, os postos de saúde fami
liar deveriam atender normalmente, pois
além de muitas pessoas não terem mei

os de como se locomover até o centro, o

atendimento do próprio posto central
acaba em desorganização deixando a

população aindamais irritada com o não

funcionamento dos Postos de Saúde Fa

miliar, que dizem estar tendo um atendi

mento normal, porém sem médicos.

"Mas de que adianta se uma enfermeira

não pode sequer receitar um remédio?",
finaliza o aposentado.
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Por: Marlon Steiner Paslni

Aventuras radicais no vale
Cada vez mais aumenta o número de eco-turistas

em busca da prática de esportes radicais

O
estado de Santa Catarina
esconde belezas naturais
imensuráveis. Algumas destas

belezas já foram descobertas há muito

tempo. Muitas delas estão espalhadas
pelo vale do Itajaí. Através do eco

turismo é possível entrar em contato

com o meio-ambiente e adentrar nas
belíssimas florestas e matas de nosso

estado. Em Ibirama, um grupo
transformou em negócio o eco-turismo.
Realizando passeios por trilhas e

esportes radicas como rafting, rapel,
.

cascading entre outros.

O rafting é uma das aventuras

radicais mais procuradas pelos turistas

que vêm de todo o estado, Brasil e até do
exterior. Este esporte consiste em descer
rios dentro de botes de borracha infláveis
sendo acompanhados por guias expe
rientes e dado todo o equipamento
necessário para a total segurança. A
aventura leva o praticante a um contato

direto com a natureza, despertando várias
sensações através dos excitantes
momentos vividospor todo o trajeto da

,

descida. Apartir dos 7 anos de idade, todo
mundo já pode praticar rafting, mesmo :

sendo atleta ou não. Basta ter um instrutor

experiente para conduzir o barco.
Há duas maneiras para se fazer o

rafting: Uma delas é utilizando um remo central onde apenas o instrutor rema. A

outra, cada pessoa dentro do barco usa

um remo individual e todos remam juntos
- esta é a maneira que os praticantes de

rafting mais preferem. Por isso, a prática
do rafting é feita em vários trechos do rio

Itajaí-Açu e rio Hercílio, onde há vários
níveis de dificuldade. Desde águas mais
calmas para os iniciantes, mas sem ficar
com uma boa dose de adrenalina -. Como
também há trechos mais sinuosos para os
mais experientes. Os trajetos podem durar
emmédia de 3 a 6 horas num percurso de
7 a 14 kilômetros.

Além disso, o passeio turístico não

pára por aí. Há ainda rapel (escalado em

pedras), trekking (caminhos pelas mata),
cascading (descida de cachoeiras em

cordas) e canyoning (inclui quase todas

as práticas radicais). Para fazer qualquer
um desse esportes basta apenas levar
tênis ou botas apropriadas, repelente,
roupas para trocar, toalhas e acessórios

que achar necessários.
Todo o equipamento de segurança

como capacetes e outros é fornecido

pelas empresas que exploram o eco

turismo.
Dárcio Lucas, guia e canoísta, diz

que o importante é ter vontade de fazer
e bom humor. "Não precisa nem ser

atleta", explica. Os preços variam de R$
35 ii 40. Também existem pacotes com
almoço e outros serviços inclusos.

Qualquer informação pode ser

encontrada no site

www.ibiramarafting.com.br ou pelo
telefone (47) 357- 2130/357-3770

..... 't'

Agente de frete
Juliano

Fone- 9969-1824
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"Crime Verdadeiro":

Em prol dobem humano
Filme que dá uma lição de vida em todos que deixam de lutar por justiça

A dispersão e amplitude que o jorna- tiça passaram seis anos em busca da ver

lismo alcança deve-se ao fato de que dade, do que realmente aconteceu e che
.

este não se relaciona com uma única área, garam à conclusão de que Beachum era a

mas sim com as mais variadas profissões, única pessoa que poderia ser culpadapelo
com as mais excitantes sensações, com crime. - Você acha que é papai Noel para
asmaisloucasaventuraseatémesmocom mudar o rumo das coisas e salvar

os mais tristes sentimentos. Beachum da condenação em apenas al-

É por tal motivo que responsabilida- gumas horas?"

de social e ética são essenciais nesta pro- O jornalista, acreditando em seu faro

fissão. e em seus palpites, parte em busca de

Muitas vezes, a vida das pessoas está outras fontes. A partir dessemomento, ele
nas mãos dos jornalistas, como é o caso passa a estar desempregado novamente,

do que ocorre em Crime Verdadeiro. afinal, o jornal que havia recém recon-

No filme em questão, o jornalista _

trado-o não aceita que elemexa em águas
Everett, desempregado, recebe uma pro- passadas. Isso traria prejuízo ao jornal. ,

posta para voltar a trabalhar em um jor- Na visão do jornal como empresa, não
nal e de imediato tem que escrever uma era conveniente que um mero jornalista�·.llllllllllilimatéria sobre os sentimentos de publicasse algo contrário ao que a socie- �
Beachum, que em horas será condenado dade branca gostaria de saber, afinal o

à ·morte. racismo contra negros era predominante
Inicialmente, Everett faz exatamente e a sociedade branca jamais compraria

o que lhe foi pedido pelo dono do jornal jornais que colocassem um branco como

e pelo editor chefe. Porém; em meio à assassino ao invés de um negro.

entrevista com Beachum, nota que o mes- Em se tratando de ética, a empresa
mo pode ser inocente, passando assim a cometeu uma. tremenda falha. Preferiu

questionar a atitude da polícia e da justi- deixar tudo como estava, não duvidando

ça perante o caso principalmente porque do que foi apurado por policiais e justi
a fonte de informações legada é única e o ça. Da forma como fazia continuaria a

condenado é um negro.
.

vender seus exemplares e assim poderia
Everett, acreditando na inocência de obter lucros, não correndo o risco de ser

Beachum, recorre ao jornal pedindo re- pressionada por seu público leitor e tão

cursos para ir a busca de fatos ocorridos pouco correr o risco de ser prejudicada
seis anos atrás. O pronunciamento da no mundo dos negócios.
empresa é o seguinte: "A polícia e a jus- Toda empresa trabalha com fins lucra-

Clint Eastwood: um repórter que luta pra salvar um inocente da pena de morte

"
I

Dra . .Andrca Caneta Santana

Cirurgiã Dentista CRO 5831

Dr. Vítoríil0 'Pantaleãa de Santana

Especialista em Ortodontia CRO 2786

� 332-4018

tivos, entretanto, cada qual deveria de

sempenhar o seu verdadeiro papel acima
de tudo, que no caso do jornalismo é di

vulgar uma informação precisa e correta,

independente da natureza de sua proprie
dade e sem nenhum tipo de interesse con
forme consta no Código de Ética dos Jor
nalistas, artigos primeiro e segundo.

O jornalista, ao contrário da empresa,
agiu da maneira mais correta. Foi em bus

ca da verdade, conseguindo salvar a vida
de Beachum. Nesse trajeto mo jornalista
obteve sucesso porque antes de ver o

mundo como um profissional ele viu o

mundo como um cidadão que almeja uma
sociedade melhor, mostrando ser Uma

pessoa humana e pura em sua essência,
até porque mesmo depois de ter salvado
a vida do personagem ele nem sequer

chegou a ter o seu trabalho reconhecido.

Bom seria se assim como no filme, na
vida real as coisas dessem tão certo.

Quem, hoje emdia, se arriscaria para sal
var a vida de alguém? Se analisarmos o

quanto temos nos tornado pessoas egoís
tas e ambiciosas, veremos que dificilmen
te teríamos tão boa vontade e forças para
defender algo que não tenha ligação di

reta com nós e é por isso que Crime Ver
dadeiro merece ser assistido e muito pa
rabenizado, pois resgata valores morais,
mostrando que justiça pode e deve ser

'feita.

Nem com o Papa
pedindo

Nem o Papa, nem a ONU conse

guem ser ouvidos pelos EUA. O Presi

dente Bush ainda insiste em atacar o

Iraque.AONU pediumais um ano para
fazer as inspeções nas terras de Saddam
Hussein para verificar se há armas de

destruição em massa. O Papa disse que
um confronto entre EUA e Iraque ape
nas aumentaria o sofrimento do povo

iraquiano, que já passou por 12 anos de
.

embargo econômico. AAlemanha tam
bém se declarou contra a guerra.

Os Banqueiros
Parece que os banqueiros não estão

tão assustados com o governo Lula. A

compra de um banco europeu pelo ban
co Bradescomovimentou grandes sifras
na bolsa de valores de São Paulo e au

mentou as expectativas dos investido

res. O banco custou 2 bilhões de dóia-
.

res para o Bradesco.

O Nordeste

Enquanto os nordestinos se animam
com o programa Fome Zero, do Lula,
eles também têmmotivos para se preo

cuparem. Este ano será, segundo as pre
visões, o ·quarto ano consecutivo de

seca. A região já está mais de 90 dias

sem chuva.

www.jornalmetas.com.br

JORNAL �IETAS
�\lif!!i;.ttt.t'!t4� 'l!Q.q�

www.jornalmetas.com.br

Avaliação e terapia dos distúrbios da linguagem,
fala, leitura, escrita e motricidade oral.

Para crianças e adultos.
_ 332-1433/ 9979-6930

Rua Duque de Caxias, n011 O - 2° pis� - C�!:'tro - �aspar - se
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Facipal� traz

Pós-Graduaçã9 para
Gaspar

A Facipal - Faculdades do Desenvolvimento e Apren- distribuídas em seis meses com que será realizada no próximo dia

Integradas de Palmas - que está há
. dizagem, Fundamentos Epistemo- aulas às sextas feiras à noíte

ç
17 às 19h 30min, na ...E.E.B. Prof.

mais de trinta anos no ramo. da lógicos e Filosóficos da Educação, sábados o dia inteiro com intervalo Honório Miranda.

educação' está trazendo para. o Produção Textual, Metodologia para almoço; e um intensivo a partir Com o objetivo de facilitar e

município' um curso de pós- Científica e Técnicas de Pesquisa,. do primeiro dia de aula até o dia oportunizar a todos os interessados
graduação - "latu senso" em Parâmetros Curriculares e Temas oito de fevereiro. A Faculdade. de o ingresso nesse curso de pós
Interdisciplinaridade. Transversais, Procedimentos Palmas, sendoa primeira a receber graduação, a Facipaltraz também

.

O curso, que será realizado na Metodológicos Interdisciplinares, o ISO 9002 pela prestação de um preço bastante acessível que
E.E.B. Prof. HonórioMiranda, com Avaliação Educacional e Pedagogia serviços e educação, traz para o pode ser negociado em até 16

início previsto para dia 27 de Inclusiva numa perspectiva nossomunicípio um corpo docente vezes.Na reunião para fazer as

janeiro, apresenta como grade cur- interdisciplinar. bastante qualificado para passar um inscrições, é necessário apresentar
ricular disciplinas como Interdis- Todas essas disciplinas somam conteúdo de qualidade para todos documentos como fotocópia do

ciplinaridade: Concepções Teórico/ uma carga horária de 360 horas, os interessados, que deverão estar diploma de graduação, certidão de

Prática, Paradigmas Contem- conforme exigido pelo MEC - párticipando da reunião de abertura nascimento ou casamento,

porâneos em Educação, Psicologia Ministério de Educação, a serem de inscrições para a pós-graduação, identidade, CPF e uma fotcJXé.

À1ltorização: Decreto rederafn" 63�,5$3 de 11111168�Rec01Jhec/mefÍ/o; Decreto...
<'::

Criação;' LeiMUJlicipallío 654 de l7/{)8/l9·Aut.: Decreta Fedoral n° 84]84 de 121(J�.
Un1fl.cii!dal'i' peja Peitaria (10 285 d� f5/02/�Q01

MimtefiMora ..

' .,.:.".: .

CENTRO .PASTORAl, EDUCACIONAL E ASSI
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oelal As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

A emoção tomou
conta do
casamento de
Roberta e

Sancler, no último
Sábado dia 11.
Uma belíssima
cerimônia foi
realizada na
Sociedade Carijós.
A decoração foi
feita por Dallarosa

Decorações.
Felicidades ao

belo casal.

o belo casal

Regilane e

Fernando trocou

alianças no
último sábado 11.
Uma belíssima
cerimônia foi
realizada na

IgrejaMatriz, e
seus convidados
foram

recepcionados no
.

Salão Cristo Rei.

o destaque da
semana é a

princesinhaAlice
Donegá que recebeu
muitos beijinhos de

. sua mamãe Gisa e

seu papai Alisson e

todos seus

familiares pela
passagem de mais
um aniversário

ontem, dia 14/01.
-

Felicidades e muitos

Felicidades a

Maria Malvina S.
Schmitt (Da
Cucha) que
aniversaria no

próximo dia

19/01. Seus
familiares

parabenizam
pelos seus anos de

dedicação e

realizações em
sua vida.

anos de vida.

Maria Laura
Hostins recebeu
os parabéns de

seus pais Júnior
e Rúbia em

comemoração do
seu 10 aninho.

Uma super festa
foi realizada na

Sociedade
Canarinhos no
último dia 12.

o gatinho
João

Francisco

Conceição
completará
4 aninhos

no próximo
dia 17/01.
Seus pais

Erivelton e

Ana Paula

desejam
muitas

felicidades.

16/12 - Exposição de telas do artista
gasparense César Silveira .

.

Os trabalhos são de acrílico com

óleo sobre tela e eucatéx.

Continuamos
atendendo sob
reservas o

tradicional
Café Colonial

Período da exposição
de 16 de dezembro a 16 dejaneiro 2003.

gistl@jilrnalllleliIS,C()11I.brl

Nesta próxima sexta feira dia
17, haverá Festa de Reaber
tura da Rephynaria Bar e
Boate. Com presença da.
Banda Roleta Russa. E a

mulherada é Free até a meia
noite.

Neste sábado Shaw Nacional
com Jorge Bem Jor no Café
Pinhão em Perequê. No

Palco do bar, banda Estatura
Mediana. Na boate Djs Café

Pinhão.

No Bali Hai de Piçarras
sábado dia 18, Banda

Hipnose. Na pista, Djs Bali
Hai. E no Bali Hai de Porto.
Belo também vai rolar uma

super festa com os

Djs Bali Hai.

No Praia Brasil sábado em

Piçarras terá a Noite da

Tequila. Haverá Tequileiros
"Mui Locos" servindo tequila.
E a mulherada é Free até a

meia noite.

Também sábado dia 18 a

Thapyoka promove mais
uma super noite. Haverá
música eovivo às 21h. E a

partir das 23h, o melhor som
da noite com os Djs da casa:

Viviana Schmitt dos Santos
aniversária no próximo sába
do dia 18. Quem deseja mui-

tas felicidades são seus
amigos e familiares.

Masculina
a Feminina

332-0803
-e-e-
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Social
.

Graziella Morfim
Schramm será uma
das formandas e

oradora de

Odontologia da Furb
no próximo dia 18/01.

Após a Colação de

Grau ela recepcionará
familiares e amigos na
sala nobre do Teatro
Carlos Gomes. Neste
mesmo dia seu tio
Aluízio Eduardo

Campos estará

comemorando mais

um aniversário, muitas
emoções na família.

Orciney Francisco e sua bela Elizandra
Carla Conceição aguardam ansiosos o

,

seu casamento que já está marcado para
-

no próximo sábado dia 18.

Multi Marcas

Dia 03 de janeiro o popular Pepê
(Pedro Tompson) comemora seus 24
anos de trabalho: Todos seus amigos
da Prefeitura Municipal de Gaspar o
parabenizam por todos seus anos de

esforço e dedicação.

Depois de seu noivado Gicele Frena e

Gilberto Peixer tem mais ummotivo para
comemorar! Gicele Frena completou
ontem; dia 14/01, mais um ano de vida.
Parabéns, felicidades e muitas realizações
em suas vidas.

'I��"··1 :

."

Marcas como Iôdice, Vicio,
Diâmetro e outras estão
em nossa loja esperando

por você!

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 211
Sala 11 - Centro.

��L-�'���====�======�======�== ��� ��==�

Fone: 332-2756
r

Cultura e Lazer

A mais-nova missão de James Bond tem
início com uma espetacular perseguição
de hovercraft em alta velocidade através

de um campo minado na zona

desmilitarizada que separa a Coréia do
Norte da Coréia ao Sul- e a ação não

cessa até os créditos finais. Bond percorre o mundo na sua busca de desmascarar um
traidor e impedir a deflagração de tuna guerra de proporções catastrqficas. Em sua

trajetória ele se depara com JiID<. e Miranda Frost, que desempenharão papéis
fundamentais na mais recente aventura do agente secreto.

Cinema

007 - Um Novo Dia
.

/

Para Morrer

CD Bee Gees - Their Greatest Hits
É à prova-de que os irmãos Gibb souberam estabelecer
uma carreira sólida no mundo pop. Eles começaram
fazendo baladas influenciadas pelos Beatles e se

consagraram como' reis do disco. A mudança não

comprometeu a qualidade do som nem fez o grupo
perder a identidade. Esta coletânea, que inclui 4

gravações inéditas, é o fiel retrato disso. O 10 CD traz

"Massachusets", "Words", "I Started a Joke" e "You
Should Be Dancing". A maioria dos grandes hits está

. no 20 disco, que tem ainda "Guilt", dueto de Barry Gibb
com Barbra Streisand. Histórico!

Vídeo-OVD Neve Pra Cachorro
É.uma divertida história cheia de
aventuras que toda a família vai
adorar. Ao receber uma herança -

sete huskies siberianos e um

collie - Ted resolve descobrir suas
raízes e troca sua bem-sucedida
carreira de dentista emMiami

pelas paisagens gélidas do Alasca.

.

'" .

- -Onde Locar!

Argus Vídeo Lida
Fone: 332-0701

Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Beleza
Mostre para o sol quem é a estrela do verão.

Muito mais proteção.
Muito mais bronzeado.

Muito mais cuidados para você.
A Linha Solar O Boticário tem filtros fotoestáveis
que mantêm o fator de proteção durante a exposição

solar.

PROTEÇÃO E BRONZEADO PORMUITO MAIS
TEMPO.

Onde encontrar!

o Boticári

Sempre presente
nOJ' nlelhores

momentos de sua vida.

332-0235
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o Leão e o Ratinho
Na

floresta o sol nascia com um

brilho sem igual. Começava um

novo dia para o reino animal.
E os bichos, acordando, preguiçosos,

bocejavam e um bom-dia sonolento uns

aos outros desejavam.

- "Como vai, dona Coruja?"
- "Muito bem, senhor pavão!"
- "Dormiu bem, doutor Macaco?"
- "Como um rei, seu Gavião!"
Mas foi só falar em rei pra surgir à

confusão. Todos tremem ao ouvir o rugido
do Leão.

.
- "Deus me acuda," disse a Cobra.
"Vou correr!" disse o Elefante. Fogem

todos e a floresta se esvazia num instante.

Quer dizer... sobrou só um. Era o rato, .

distraído, que acordando aquela hora nem
ouviu o tal rugido.

Na maior tranqüilidade, nem notou

que o rei Leão vinha vindo, esfaimado,
procurando refeição.

Este ao vê-lo deu um salto e agarrou o
animalzinho: "Ora, vejam!", exclamou.
"Que delícia de ratinho!"

"Desse jeito, sem tempero, não terei

um bom sabor!"
Mas a fera já estava preparada pra

comê-lo, quando o rato, pobrezinho, fez
seu último apelo.

"Por favor, eu lhe suplico, gostomuito
de viver. Sou um ratomuito jovem, ainda
é cedo pra morrer";

O Leão coçou a juba, refletiu um

minutinho ...
"Tem razão!" falou depois .

.

"Você é bem pequeninho!"
"Desta vez eu não te como!
Vou te dar mais uma chance. Afinal,'

.

desse tamanho, não me serve nem pra
lartche!"

"Obrigado, Majestade!" com alívio,
disse o rato.

"Ainda vou retribuir a bondade do seu
.

ato."

"Essa émesmomuito boa!", gargalhou
o rei Leão.

"Um bichinho tão pequeno, com

tamanha pretensão l"

Só então o pequenino percebeu todo
o perigo, e seu susto foi tão grande, que
lhe deu um frio no umbigo: .

"Não me coma, rei Leão!",
rato, com pavor.

Rua Dr, Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332..29681 �32"'()189

E a zombar do pobre rato lá se foi, todo
imponente, sem saber que o perigo e

esperava mais à frente.

Imaginem que a fera, ao andar por uma
trilha, de repente tropeçou e caiu numa

armadilha.
Ao sentir-se apanhado, o Leão se

apavorou. Soltou urros, deu patadas, mas
de nada adiantou.

Foi então, pormuita sorte, ou por obra
do destino, que por lá ia passando nosso

amigo pequenino.
Vendo aquilo, gritou logo:
"Não se aflija, vou salvá-lo!"
E então roeu a corda, conseguindo

libertá-lo.

Quem ficou agradecido desta vez foi
o Leão. Novamente estava livre e

aprendeu uma lição:
Dos mais fracos e pequenos não divide

um só momento por tamanho nunca foi
nem será um documento.

. Fim.

o"
"

Trazendo mais Ilol'itlllllespllrá"você "

,

'" Nova fase
'

'" Máis'eXPllcaç5es ,

'* �ÓdUIO� se� custo
,

'" Aulas em grupo
./Salas climatizadas 11 Uma presença semanal

,

. e,.der i 'mI ...I�pr '.' ue .'ec()nreçtt,
PflJj.cto ti

, diastodoS os

Novas matriculas, diariamente,
durante todo o ano. Confira!

Educação de Jovens eAdultos ao alcance de todos
Agora você poderá continuar seus estudos, da série em que parou

-

."
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Rock anos 80 de Gato do Beco
/

o grupo, após dissolvido, volta sob a liderança de um dos integrantes para lançamento de um disco

Num
estilo de rock/pop anos 80 a desfalque em 1994 com a saída de Edi

banda Gato do Beco traz letras Carlos e Itamar que retomaram a Céu
melodiosas sobre amores e vida cotidiana. Azul. Mas Clóvis e Leonel decidiram
O grupo era formado por Clóvis. tocar o projeto em frente convidando
Zimmerman, guitarra e vocal; Edi Carlos Rafael (guitarra) eAbilis (baixo). Porém
Colleoni, guitarra e voz; Itamar Gon- outra grande rasteira foi dada na banda.

çalves, baixo; e Leonel Dall Astra na ba- Desta vez um acidente automobilístico

teria, o grupo vindo de CéuAzul, no Para- envolvendo o baterista o deixou
ná parou em Gaspar meados de 1992 paralítico. O Gato do Beco agora havia
onde tocava nas .casas noturnas, dan- se dissolvido.
ceterias e bares da região como Thapioka Entretanto, recentemente Clóvis

(Timbó); Estação Final (Balneário Cam- decidiu reviver o Gato do Beco juntando
boriú); Paradise (Gaspar); Te Contei se com mais dois músicos de Brusque
(Gaspar); entre outros. A banda já tinha André (baixo) e Marcos (bateria). Irão
um LP gravado em Curitiba (PR), so- lançar através de um estúdio
mente comomúsicas próprias, onde todos blumenauense um Cd com 10 bandas
os integrantes compunham. Algumas catarinenses incluindo Gato do Beco. O
músicas chegaram a tocar em algumas projeto do cd inclui distribuição paramais
rádios, como na antiga 90FM (atual de 150 rádios do Paraná, Santa Catarina
Antena 1) de Blumenau. Músicas como e Rio Grande do SuL A gravações
"De bar em bar" e "Pétalas". Canções que . começarão no próximo dia 20 e o

agradavam emmuito ao público. lançamento está previsto para depois do
A banda acabou tendo um grande Carnaval.

Confratern iza
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No ponta da solidão

Filmes para as férias
Crianças esvaziam as prateleiras das locadoras de vídeo para passar as férias

,

verão ...p.essoas se deslocando para as

.
praias, deixando as cidades

praticamente desertas, principalmente nos
finais de semana. E quem não pode ira às

praias? Faz o quê? Os únicos programas
pertinentes para os finais de semana são

os barzinhos que insistem em continuar
abertos e as cascatas distribuídas pelo vale
para espantar o calor. Há também as

estréias de final de ano no cinema ou

mesmo a programação especial da
. televisão. Ou então, um dos programas
possíveis é alugar um filme.

Os filmes sempre foram motivos de

encantamento e admiração. Algo capaz de

concretizar os sonhos em realidade na

telinha. Abrindo em nossos corações as

portas de imaginação e emoção.
De acordo com Vanessa Dagnoni,

proprietária de uma locadora de vídeos,
há um aumento de 50% nas locações no
final do ano. "O interessante é que até o

horário pela procura dos vídeos muda. No
inverno, ou no resto ano, as pessoas vêm
após o expediente.Já nas férias é no início
da manhã, de tarde e de noite", explica
Vanessa. A proprietária diz que grande
parte dos clientes que procuram os filmes,
nesta época do ano, são crianças e família inteira e não incute em gastos com entretenimento.E,também,éimportante
adolescentes.

-

o deslocamento para outros lazeres. Na
. acompanhar a exibição das películas

Muitos pais encontraram uma ótima opinião da psicóloga Maune Mendes . prestando atenção no que é observado e

maneira de entreter e acalmar a Medeiros, os outros lazeres que incluam dadomais importância pelos filhos, como,
inquietação dos filhos - natural da idade exercícios físicos são extremamente por exemplo, quais são, seus heróis ou

- dando-lhes filmes para assistir, já que importantes para as crianças porque elas quais as partes de que mais gosta.
neste período do ano não há aulas e elas precisam gastar energia. Desta maneira, é possível fazer com
ficam o dia inteiro em casa. O aluguel de Os filmes, segundo a psicóloga, não que aproveitem mais descobrindo as

fitas de vídeos é um lazer muito barato, implicam em problemas para elas desde maravilhas do entretenimento,

pois os vídeos podem ser visto pela que não utilizados como única fonte de proporcionando ótimas horas de lazer.

Aumento de 50% nas locações de vídeos durante o verão

ÁFies - Preste atenção no seu

comportamento e semostre uma garota
compreensivà.
Touro - Cuide dos seus compromissos,
mas evite colocar os assuntos

sentimentais de lado.
Gêmeos - Tudo o que fizer para deixar
o astral diferente na vida amorosa será
bem-vindo.
Câncer - Os sentimentos estarão à flor
da pele, o que deverámexer com os seus

desejos. .

Leão - A melhor saída para afastar a

monotonia do namoro será usar a

imaginação.
Virgem - O clima será ideal para se

divertir com que gosta, mas evite os

conflitos. .

.

Libra - Controle as suas reações e fique
ligada com o sentimento de posse.
Escorpião - Reavalie as suas atitudes e

tente sermais humilde para não ameaçar

o namoro.

Sagitário - Seja esperta e não se deixe
levar pelas ilusões ou deverá se

decepcionar.
Capricórnio - Vale a pena ficar ligada
com os excessos para evitar riscos
desnecessários.

Aquário - Acabe com os atritos do lance
com o seu bom papo e a sua amizade.
Peixes - Siga as suas impressões sem

medo de errar. Aposte no seu charme.

..

J

Rádio Sentinela do Vale
Freqüência 1460 Khz - Onda Média

RÁDIO SENTINELA -AM - Gaspar - com 88% de audiência no município é imba
tível.Vai mais longe. Agora atinge todo o Médio Vale, o Delta do Rio Itajaí e as concor

ridas praias do litoral-centra-norte catarinense. Em Gaspar, a Rádio Sentinela-AM per
manece de plantão há quase meio século, sempre em primeiro lugar com elevadíssimos
índices de audiência.

Seja você mais um a beneficiar-se da penetração da Rádio Sentinela - utilizando-se
de seus serviços.

-..,� ...�. _.
�

;"r::!"
_�·_",,,,"'_.d__ . .-:-

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e 1 a Habilitação

C 332-233.1-N332-�010 l
Faça sua habllltaçao em ate 6 vezes

-

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina
-'---_ _.-•..._._._ . .- __ . __ .__ .. _-._ ..

_._._-, _._._ .. _ .. _.- -'- _ _ ;._ .

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 676 • Centro· Gaspar

Andei pensando, anos, atrás, em

escrever um romance. Depois, para
alegria geral, desisti. Ummotivo menor:

apareceu um filme nacional com o título
escolhido, o que ensina a coluna de hoje.
O decisivo: não contribuir para a

inflação existente: a de escritores
catarinenses. Restrinjo-me assim a

contribuições jornalísticas.
O pano de fundo da falida narrativa

seriam as minhas praias prediletas, de
inesquecíveis férias. Zimbros, Canto
Grande e Mariscal dão-se as mãos,
cercando um pontal de terra, que me

parece ser um verdadeiro istmo.
Passei a desfrutá-las há dezessete

anos, portanto sem sinais de civilização.
Nada de luz, neca de água encanada;
nenhum restaurante. E sem a presença
de políticos populares: Hoje, já possui
um ponto de encontro obrigatório, o

Quiosque, do Maneca, comparável, em
apresentação e qualidade da cozinha, aos
melhores dos grandes centros. Poderosos
supermercados ( o Eliane, ao qual a

proprietária, Solange, acresceu um hotel

de primeira e uma excelente casa-de

pasto); discoteca; Casan e Celesc

(telefone não os há), e uma das mais
belas vivendas, com uma carrarica do rio
São Francisco na varanda.edificada pelo
Renato Vianna.

E foi lá, na qualidade de pioneiro,
uma espécie de candango litorâneo, que
ouvi algumas jóias de primor no cultivo
da língua portuguesa. .

Curioso em conhecer as variedades

de camarão (o "sete barbas") encabeçava
a lista), assustei-me ao ouvir o pescador.
apontar uma nova. espécie: o cracunda,

Ao observar o aspecto físico do bichinho,
depreendi tratar-se de um corcunda.

Outra cena: na praia, o garoto berrava
a sua mercadoria anunciando: "camarão
do Egito". Mergulhei os olhos no cesto

para descobrir um balaio de camarões

legítimos, os pistolões dos mares nativos:
Uma pura lição de metaplasmos para um
professor de Português.

Conhecedor apenas do baiacu de

pedra, pequeno e irritante por roubar as
iscas constantemt!nte, fisguei uni dos.
grandes, exímio cortador de anzol e linha.
Perguntei se podia-se comer, entendi do
pescador que "fazi mali pra pele".
Devolvido o peixe ao mar, veio a nova

revelação: era comestível sim, só que

precisava "retini o féli" (fel).
Voltando ao pontal da solidão, quem

quiser isolar-se mais, numa atitude sã e

feliz, deve deslocar-se poucos metros

adiante do MariscaI. Conhecerá, então,
as cabanas do Zezé Neves, na praia da
Tainha. Instalado lá, qualquer mortal
desabafará:

- Ainda existe paraíso terreal no

conturbado mundo de hoje. ZimbroáBay,
(Blumenau, em junho de 1983) .
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Vigilância estuda caso de malária
i

Técnicos da vigilância epidemiológica fazem busca ativa pôr pessoas que poderiam estar contaminadas

Técnicos da vigilância epide
miológica de Gaspar, técnicos da

9° Regional de Saúde e técnicos da Se
cretaria da Saúde do Estado estiveram
reunidos na tarde de ontem, dia 14, na
Secretaria de Saúde do município, para
definir procedimentos que podem levar
à procedência do primeiro caso de ma

lária registrado em Santa Catarina, após
adoença ter sido considerada erradicada
no estado.

O caso foi detectado no último dia

seis, quando o policial militar Volnei C.
de Oliveira, 27 anos, foi encaminhado à
um laboratório em Blumenau para fazer
um exame de hepatite. Na ocasião um

bioquímico do laboratório alertou o po
licial militar que os sintomas que apre
sentava poderiam ser damalária. O exa

me foi feito em seguida, confirmando a
_

doença com a infecção pelo parasita
plasmodium vivax.

Embora ainda não se saiba se o

policial militar co'ntraiu a malária aqui
ou na região serrana, por onde esteve

entre Natal e Ano Novo, a vigilância
epidemiológica já constatou a presença
do vetor da doença, o Anopheles, no
município.

No entanto, a enfermeira da

vigilância epidemiológica de Gaspar,
Angelita CesarianaWisbeck, diz que não
há motivos para a população entrar em

desespero, pois acredita-se que a doença
tenha sido um caso introduzido no

estado, senão outros registros teriam

surgido.
Mas como essa é apenas uma

hipótese, podendo o caso ser autoctne

(quando transmitido dentro do estado)
está sendo feita toda uma pesquisa, um

Anopheles: o vetor da malária
trabalho de busca ativa por pessoas que
possam estar contaminadas pelo
anopheles, sem tér o conhecimento.

De acordo com o diretor da Vigilân
cia Sanitária e Epidemiológica, Eduar
doWeise, técnicos dá vigilância têm vi
sitado casas na região ondemora o poli
cial militar e os locais onde moram pes
soas com quem ele mantém mais conta
to para coletar sangue que será analisa

do, com o objetivo de desvendar a ori

gem do caso do policial militar.
Weise pede a colaboração da

população, para que todos aqueles que
apresentarem possíveis sintomas da

malária, procurem por atendimento
médico o quanto antes, contribuindo
assim para todas as medidas de controle

possam ser tomadas corretamente.

Observação: é considerado caso

introduzindo quando apenas um registro
da doença é feito. "É provável que o

policial militar tenha entrado com

alguém que não tratou a malária, e o

inseto presente em toda a faixa litorânea
nas proximidades da Mata Atlântica..
picou primeiro a pessoa que não tratou a

doença e em seguida Oliveira", explica
Angelita.

AUTO MECÂNICA LlAIR

Especializada emmecânica-auto
motivaMultimarcas
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DEF"RONTE À sOC.r::OAOE CANARINHOS

Pedro Nicolau Isensee, 135 - Gaspar Grande
, --

A doença lírio, coma, anemia hemolítica, edema
A malária é uma doença infecciosa pulmonar agudo, insuficiência renal agu

febril aguda, causada por um parasita da, hepatopatia aguda, distúrbios do

unicelular, caracterizada por f€'Õre alta equilíbrio hidroeletrolítico, hipogli
acompanhada de calafrios, suores e cemia, insuficiência adrena1, disritmias
cefaléia, que ocorrem em padrões cardíacas e alterações gastrintestinais

.

cíclicos, a depender da espécie do para- como diarréia e hemorragia, complica-
sita infectante. ções que se não forem tratadas podem

Sua contaminação se dá através da levar à morte.

picada do inseto anapheles contarnina- O diagnóstico é feito através de um
do (ele só vai estar contaminado se 'pi- • exame de sangue específico, quando o

cou uma pessoa que tem ou tevemalária paciente apresenta sintomas de malária.
nos últimos três anos e não fez tratamen-�

. ..�

to), por transfusão de sangue ou mesmo Os sintomas

por compartilhamento de agulhas e se- .Febre alta;
ringas. De acordo com a enfermeira da -.Calafrio;
vigilância ambiental, as principais com- .Suor;
plicações da malária são convulsões, de- .Amarelão.

Esclarecimento
O policial militar que já está fazen

do tratamento de malária não desapa
receu da cidade conforme boatos.
Volnei C. de Oliveira não foi encontra
do em casa quando procurado por de
mais meios de comunicação, pois para
uma melhor recuperação resolveu pas
sar uns dias na casa da sua sogra no bair
ro Margem Esquerda.

Ao contrário do quemuitas pessoas
andam pensando, o policial não está
com vergonha ou constrangido de fa
lar sobre sua doença, tanto. que ele foi

procurado pelo Jornal Metas e mante

ve sempre contato, objetivando que a

doença chegue ao conhecimento da po
pulação para que possa ser evitada ou

ao menos diagnosticada e tratada.

�------------

REPRESENTANTE PRODUTOS

l-IflF�, .

o MELHOR CUSTO BENEFICIO PARA SU�.EMPRESA

H.t.,.�'f F-e-t-'ie
,[, �te-

(!/)�,t.4Je,

IJtM�l��fÃ()
Fone: (47)397-1555
Fax: (47)397-0851 .

Rua: Pedro Bonifácio Sabei, 604
Margem Esquerda � Gaspar- se

��léfc E1a1ê��()
I
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Aldo tem boas expectativas para o ano
Secretário diz que ano de 2003 é de muito trabalho. Revelou também que BNDS financiará obras

Mais um ano se passou e o Secretário
do Interior, Assuntos Estratégicos

e Desenvolvimento, Aldo Avosani, faz
um balanço da situação da Prefeitura para
este ano. Passa tambémpor uma avaliação
política e termina falando do governo de
Luiz Henrique.

Nos informes iniciais, o secretário fala
das obras que foram acordadas noOP para
este ano. De acordo com, o cronograma,
todas as obras serão feitas -

" claro que
não vamos fazer tudo agora no início de

janeiro, temos obras para novembro,
ainda. Tudo será devidamente

organizado", fala Aldo. Ele adianta que
está sendo acordada com o BNDS uma

linha de crédito para a realização das

principais obras na cidade. Para o acordo
com o banco, a Prefeitura de Gaspar está
solicitando R$20 milhões, limite para
dívida que o município tem - "não

podemos gastar o que não poderemos
pagar, esta quantia é boa para isso", fala

• o secretário. Mas Aldo diz que o ideal
mesmo seria um valor mais elevado, que
mudasse sim a vida de todos -

"

os 20
milhões são' de acordo com as

necessidades mais importantes, mas R$80
_

milhões solucionariam' grande parte, se

não todos os, problemas básicos

I
r

estruturais", ressalta Avosani. Mas não

pense leitor que com esta fatia todos os'
problemas da cidade serão resolvidos.

,

O valor, citado é considerado por
Avosani perigoso para as prefeituras que
J;10S dias de hoje são obrigadas a ter

responsabilidade fiscal. O acordo está

praticamente fechado éom o banco, mas
o BNDS precisa enviar a aprovação para
o governo federal e também deverá ter o
aval da Câmara de Vereadores do

município. Avosani ressalta que a cidade
vai lutar também por verbas que vêm do

Orçamento da União - "ternos obras

importantes como a construção da ponte,
ela deverá ser parte da maioria do

dinheiro", diz o secretário.

precisará de um novo prédio para abrigar
o seu comando. A intenção mesmo é
aumentar o espaço.

Questionado sobre a inexistência de
um museu e uma biblioteca na cidade, o
secretário foi incisivo e diz que teria que
desapropriar terrenos para tal. Mas a real

intenção da Prefeitura é a criação de uma
fundação cultural com ajuda de verbas

federais e leis de incentivo. Avosani sonha
alto e diz que o local ideal para a

instalação da fundação seria a Sociedade
Alvorada. " Devemos preservar aquele
prédio junto com as pessoas que fazem

parte da sociedade e não deixar uma

construção histórica à mercê de outras

pessoas que podem não cuidar do prédio",
diz Aldo.

isso e a câmara não nos tem faltado",
explica o secretário.

Quanto ao governado Luiz Henrique,
Aldo tem a opinião de que ele serámelhor

que Amin, pois LHS assume com uma

proposta de descentralização do governo.
Mas ele é pessoalmente contra a entrada
do partido no governo de Luiz Henrique.
Avosani-fala que o PT quer tentar o

governo do estado nas próximas eleições
e certamente o administrador Luiz

Henrique não entregará o "osso" tão fácil.

Reforma da Prefeitura
Muitas pessoas falam na cidade da Política

reforma do prédio da Prefeitura. Acham Avosani não vê empecilhos na eleição
que não há necessidade de reforma, mas de Bernardes paraa presidência da
sim da construção de um prédio maior e Câmara de Vereadores. Diz que a forma
com mais espaço. Avosani é polêmico e de condução vai ser normal, como nos

diz que a ampliação do prédio é melhor outros anos - "O vereador está
na ótica do poder público, pois a intenção .

trabalhando para o município, assim
é melhorar o atendimento ao munícipe. como nós também estamos. Tudo que for
Fazer com oque já existe de serviço seja analisado será contemplado. Esperamos
mais bem aproveitado. O secretário tem

ciência de que no futuro a prefeitura

Pavimentação da Rua Olga
Wehmuth aguarda por licitação
A comunidade local, que tem utiliza- como esse que enfrentamos nessa época

do o transporte coletivo instalado há dois do ano, não tem sequer um bebedouro.

meses no município,reclama a não pavi- Para o secretário de assuntos

mentação da rua onde ficam localizados estratégicos, Aldo Avossani, toda essa

o Corpo de Bombeiros, a Polícia Militar situação é provisória, pois está se fazendo

e o Terminal Rodoviário. um bom projeto para a construção do

De acordo com algumas pessoas terminal efetivo que 'atenderá bem as

utilitárias do transporte coletivo, é necessidades da comunidade, .tendo
imprescindível a pavimentação da Rua inclusive sanitários adequados.
OlgaWehmuth, pois não é nada agradável "Quanto à pavimentação da rua Olga
respirar poeira enquanto se aguarda por Wehmuth, basta aguardar a licitação para
um ônibus, num terminal rodoviário saber quando a obra pode ser iniciada,
provisório, com um banheiro que tomba porém não há ainda nenhuma data

quando dá um vendaval e que num calor prevista".
!

l

Fitas
li

Agora você tem a oportunidade de se auto ajudar através de
uma consulta que será uma orientação.

Você pode descubrir todos os seus problemas tais como:
negócios, amor, trabalho, viagens, energias negativas, que
estão lhe prejudicando. Através da numerologia e astrologia

com a Astróloga Vara.
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Dicas comerciais

Aimportân
da do entu
siasmo
Há pessoas
que esperam
o sucesso

chegar para
se entusias-

marem, mais é ele que traz

Livros

,Cheque?
A visão

dos
bancos

De segunda
à sábado
das 18:00 '

às 23:00 horas
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eDis do município estão de plantão
Para auxiliar pais e mães que já estão trabalhando, os CDl$ estão atendendo com plantão das 7 às 17h

os Centros de Desenvolvimento In- CDI Tereza Beduschi e o CDI Tia Maria
fantil de Gaspar em férias até a pri- Eliza não estão atendendo porque não

meira semana de fevereiro, estão atenden- houve a necessidade quando foi feita a

do sob plantão com o objetivo de contri- pesquisa dos pais que não teriam outro

buir para com os pais que não têm onde' lugar para deixar seus filhos durante o

deixar seus filhos durante esse período. período de férias.
Nos CDls, as crianças não contam O secretário de educação ressalta a

com uma rotina normal, mas dispõem de importância de os pais que tiverem con

atividades mais leves, sendo vigiadas e dições, ficarem com seus filhos durante
alimentadas enquanto os pais trabalham. o período de férias, pois isso garante o

De acordo como secretário de educa- bom desenvolvimento e a boa relação fa
ção Neivaldo da Silva, as crianças que miliar, porém para os pais que por um
estão sendo atendidas desde o último dia' motivo ou outro não inscreveram seus fi-

13, tiveram seus nomes inscritos no. fi- lhos no ano passado e agora têm essa ne

nâl do ano passado para que se tivesse cessidade, a recomendação do secretário
um conhecimento do número de funcio- de educação é para que procurem a dire
nárias que deveriam ser contratadas para ção dos CDls, explicando a situação.
atender a demanda. "Certamente, esses pais serão atendidos", CD! Vovó Benta com plantão para atender crianças das localidades próximas

De nove CDls domunicípio, apenas o afirma Neivaldo.

Cemitério Municipal semmanutenção

Capim começa a invadir passagens entre os túmulos

O CemitérioMunicipal de Gaspar está agradável do que já é.
sofrendo com o descaso vindo do poder A população de todo o município está

público. Há alguns meses que não recebe -bastante deséontente com toda essa

umamanutenção e enquanto isso além do situação. "Já é uma tristeza ter de enterrar
mato que vai crescendo e tomando conta um ente querido, pior ainda quando você
do local, as placas de sinalização, que se depara com um cemitério todo
mais parecem rabiscos de uma criança do descuidado", comenta Joyce Caetano.

pré-escolar, quase não são vistas. De acordo com o Secretário de obras,
De acordo com um dos coveiros, que SollyWaltrickAntunes Filho, ainda essa

preferiu não se identificar,já faz uns dois semana será feita uma manutenção, onde
meses que ninguém aparece para capinar será retirado o capim que está por toda a

o mato que nessa época do ano, cresce frente da capela mortuária e os arredores
muito rápido deixando o cemitériomenos de alguns túmulos.

Roupas e Acessórios

Futuro dos Sem-Terra
continua incerto

As 120 famílias acampadas desde :

o

dia 10 junho de 2002 às margens da BR
470 continuam sem destino por tempo
indeterminado.

De acordo com uma das coordenado
ras do acampamento, FabianaQuerubim,
a área de Araquari, para onde as famílias
deveriam ter sido transferidas, não pôde
ser negociada porque o Incra não teve

base legal para entrar em discussão com
o proprietário das, terras. Enquanto isso

FabianaQuerubim e em tomo de mais 450

pessoas continuam nesse acampamento,
que conta com bastante solidariedade da
comunidade gasparense, como forma de
continuar pressionando o governo para
que as soluções não demorem tanto a vir.

As crianças, que mesmo em meio a

barracos. de lona, que no verão tornan o

ambiente mais e mais abafados,
continuam a ter atividades escolares
durante alguns dias da semana.

Do popular PITI

Lazer e Turismo

Rua José Patrocínio dos Santos, 6205 - Bairro Arraial Alto

332-9137

Assine o

Jornal Metas
332am1620

.

332-9079Rua CeI. Aristliano Ramos, 370
Centro- Gaspar
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Cidade calma se não fossem os acidentes
Além dos, problemas no trânsito, nas rodovias, na tevê, também furtos e um boi morto na Margem Esquerda

A ciden�e na.rod?via Jorge Lac.erda, sofreu nada, mas o motorista do

no bairro Figueira, umamotocicleta automóvel, Sebastião Rosa, de 40 anos,

conduzida por Rogério Gottadi, de 23

anos, derrapou e caiu após desviar e frear
bruscamente.quando o veículo que vinha

na frente também freou. O motociclista

teve suspeita de fraturas no braço direito
e também no pé direito.

Outro acidente, desta vez na Margem
Esquerda, no trevo de acesso a Gaspar
(BR-470). O caminhão Mercedes, placa
AIC-9652, da cidade de Monte Alegre -

MG se chocou com umPassat placaLXX-Boi
6763 de Ibirama. O caminhão era A PM atendeu uma ocorrência no

conduzido por Jbão Liis Lopese não bairro Margem Esquerda na manhã do

Bombeiros atendendo com rapidez o motociclista que derrapou

último dia 10, onde foi encontrada um boi bairros da cidade. Desta maneira, será

abatido, de aproximadamente 11 arrobas, possível identificar e flagrar veículos
e foi levado toda sua carne. A polícia fez irregulares ou atémesmo roubados. Como
rondas perto do local, mas nada foi também dar instruções informativas as

encontrado. motoristas.

teve laceração no crânio e foi conduzido

ao hospital.
Roubo no bairro 7 de setembro, no dia

09, por volta da 15 horas, foi informado
a Polícia Militar de um furto ii residência.

Foram levados da casa dois aparelhos
telefônicos, um vídeo cassete e uma

furadeira. Apesar das buscas na região,
nada foi encontrado.

E U····"'·..·.c�t; ...

,(3) ,;tVlA.Ordo V�re��
Operação
Numa operação de comando de

trânsito, a PM, na rua Barão do Rio

Branco (Sta. Terezinha), abordou 35

veículos no final de tarde do dia 10.

Foram autuado dois carros e apreendido
apenas um. De acordo com o Srg.
Fagundes, daPM, a proposta e de ser fazer
operações surpresas como estas em vários

Óbito
Os bombeiros atenderam um chama

da para socorrer João Gonçalves de 80

anos que passava mal em sua residência.

Quando os bombeiros chegaram, João já
estava sem pulso, sem batimentos cardí

acos e com ausência de respiração. .Os
bombeiros tentaram ressucitação cardio

pulmonar, mas não obtiveram êxito.

Assoalho: Laminado. Taco. Parquê, 'Forração
e Piso Térmico, ,

.Madeiras para Coberturas,
Forro: PVC e Madeira I Assoalhos,Rodapés,

rvl!.J.e11.antp.J_ @omúei..o e (/kpPI!.Jnúllfiil!.J_. Forros e Madeiras em Geral

'

.. , FOl')e: :?32�2ê23 � 9102-0105 ..,. '. .

I
-

Fone/Fax: 332-2060

.............,"""', ..... ": •.•,,H·Jiyí3.�ãg·§;ê�(};,·,,1,���.<���������; 1,.��<:1,.,�.�,��íli��:�i.�,��r.�<:1.�.� •..��?_(��:._��.,'�?.��.� .. ,.�.<:1.s.�<:1r.1
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Imóvel'Alug'uel
Vendo -Imóvel

.

VENDE-SE

Uma casa de dois pavimen
tos. A parte de baixo é co

mércio com caricha de
bocha. Em cima dois quar
tos, uma suíte, .urna sala,
uma cozinha e lavação.
Também tem varandão,
ponto de ônibus em frente.
Localizada no GasparAlto.
Inf. 332-5830 ou 9113-
1585 com Valder.

GASPARI SC, EM 01 DE DEZEMBRO DE 2002.
OSMIR REIZER JUNIOR
DIRETOR DA DITRAN

Internet
I

II
ESTADO DE SANTA CATARINA
SISTEMA INTEGRADO DE MULTAS DE TRÂNSITO
DETRAN-DER-DPRF

�

- '.
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N.147 213!2002

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO II, DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, A
AUTORIDADE DETRÂNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA, NOTIFICA O (S) PROPRIETÁRIO (S) DO (S) VEÍCULO (S)
ABAIXO ESPECIFICADO (S) VEÍCULO (S)ABAIXO ESPECIFICADO (S), DAAUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO DA

(S) INFRAÇÃO (ÕES) RESPECTIVA (S), PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZODE 15 (QUINZE) DIAS,APRESETNAR
DEFESA PRELIMINAR OU AINDA INFORAMR O VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO ART. 257

PARÁGRAFO 7 DA MESMA LEI, COMBINADO COM A RESOLUÇÃO N. 017198 DO CONTRAN. SENDO PESSOA

JURÍDICA O PROPIETÁRIO DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARÁ NAS SANÇÕES DO
ART. 257, PARÁGRAFO 8, DO CTB.

. .

N° DA AUTO NOME DO PROPRIETÁRIO! CÓD. DA
PLACA DE INFRAÇÃO CONDUTOR INFRAÇÃO
IBWl601 55275903A PAULO DALERCIO DA SILVA 654
iEZ1351 55275724A INES TERESINHA PASA 523

ENQUADRAMENTO
523 = CTB ln
654= CTB 229

Aluga-se apartamento de um

quarto na Rua Ivo Testoni.

Informações pelo fone 332-
0424 cQ..m Wilson.

Vende-se Casa- Vendo duas

meia-águas de madeira, para
desmanchar. Valor a com

binar. Inf. residencial: 332-

5599, comercial: 332-6072.

TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM·A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU POR SEU

INDEFERIMENTO, FICA (M) O (S) NOTIFICADO CIENTE (S) DA IMPOSiÇÃO DAPENALIDADE NOS TERMOS DO
ART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23!09/97 E SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI 9.602!98), PARA, EM
30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENPO, AINDA APRESENTAR RECURSO A JARI.

OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATADA PUBLICAÇÃO DESTE EDITAL.

.

Aluga-se - Uma casa ria Rua

Itajaí em frente ao ginásio de

esportes, com um quarto, sala,
cozinha e banheiro. Inf. com
Rute ou Luciana pelo fone

332-0877.
GASPARI SC, EM 24 DE NOVEMBRO DE 2002.

OSMIR REIZER JUNIOR
DIRETOR DA DITRAN

VENDE-SE
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N.147 21412002

Aluga-se - Apartamentos e sa
las comerciais próximo ao

centro. Informações pelo fone
332-0333.

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO li, DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, A
AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA, NOTIFICA O (S) PROPRIETÁRIO (S) DO (S) VEÍCULO (S)
ABAIXO ESPECIFICADO (S) VEÍCULO (S)ABAIXO ESPECIFICADO (S), DAAUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO DA

(S) INFRAÇÃO (ÕES) RESPECTIVA (S), PODENDO, CASOQUEIRA,NO PRAZO DE 15 (QUINZE) DIAS,APRESETNAR
DEFESA PRELIMINAR OU AINDA INFORAMR O VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO ART. 257
PARÁGRAFO 7 DA MESMA LEI, COMBINADO COMA RESOLUÇÃO N. 017/98 DO CONTRAN. SENDO PESSOA
JURÍDICA O PROPIETÁRIO DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARÁ NAS SANÇÕES DO
ART. 257, PARÁGRAFO 8, DO CTB.

N° DA AUTO
PLACA DE INFRAÇÃO
LZS2368 54603986A

Ter saúde não é apenas ter

do�as, mas também é des
frutar dos ricos prazeres que
a vida nos oferece indepen
dente da nossa idade. Conta-

tos pelo fone 332-4305 ou Veículos
9991-6385, com Jayson. (Dis- Automóveis.
tribuidor de Produtos Natu-

rais). Vende-se Gol, GL 1.8 ano/

modelo: 91, ótimo estado,
Vende-se uma esteira elétrica ..

aros de liga leve, vidros
Informações pelo fone 332- verdes, desenbaçador e

0424.
�

limpadores traseiros, ar

quente, etc. Inf. pelos fones:
residen-cial 332-5599 ou

comercial:

Diversos

Compra-se - Calculadora
HP12. Informações pelo fone
332-1054, com Verônica.

Serviços
Procura-se - Homem com prá
tica em açougue para traba
lharem um frigorífico. Entre
vista pelo fone 332-2979.

I

VENDE-SE
Um voiage ano 83, gasolina.
Inf. pelo fone 332-1480 com

Beto.

Vende-se - Uma CG· Titan

123, vermelha, ano 2002/mo
deio 2003. Preço a combinar.
Inf. pelos fones 332-7143 ou

9952-0388 com Roberto .

VENDE-SE
Uma lanchonete completa,
semi-nova, localizada na Rua
São José, na Rodoviária. Va
lor R$ 18.000,00. Inf. pelo
fone 332-1047 ou 9953�5193
com Sérgio.

Está admitindo
vendedores de

Publicidade para
Gaspar, Blumenau e

Ilhota com admissão
imediata.

Interessados marcar
entrevista pelo fone
(47) 332-9794. Fone: 332-3527

Vestibular Especial/FURBNOME DO PROPRiETÁRIO!
CONDUTOR

CÓD.DA
INFRAÇÃO
659NAIR VALIATI

ENQUADRAMENTO
659= CTB 230 V

TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU POR SEU

INDEFERIMENTO, FICA (M) O (S) NOTIFICADO CIENTE (S) DA IMPOSIÇÃO DA PENALIDADE NOS TERMOS DO
ART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09i97, E SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI 9.602198), PARA, EM 30

DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDA APRESENTAR RECURSO A JARI.

OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA PUBLICAÇÃO DESTE EDITAL.

�
Inscrição - 16/12/2002 a 17/01/2003
Documentos - Uma foto recente 5x7
Valor\- R$ 50,00 + Xerox Identidade

Local - Agência BESC
www.furb.br ou www.acafe.org.br
Prova - Dia 02/02/2003

Contato - Das 16 às 22 horas no
Salão Cristo Rei

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N.388 9712002

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, fNCISO lI, DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, A
AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA, NOTIFICA O (S) PROPRIETÁRIO (S) DO (S) VEÍCULO (S)
ABAIXO ESPECIFICADO (S) VEÍCULO (S)ABAIXO ESPECIFICADO (S), DAAUTUAQÃO PELO COMETIMENTO DA

(S) INFRAÇÃO (ÕES) RESPECTIVA (S), PODENDO, CASOQUEIRA,NO PRAZODE 15 (QUINZE) DIAS,APRESETNAR
DEFESA PRELIMINAR OU AINDA INFORAMR O VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO ART. 257
PARÁGRAFO 7 DA MESMA LEI, COMBINADO COM A RESOLUÇÃO N. 017/98 DO CONTRAN. SENDO PESSOA
JURÍDICA O PROPIETÁRIO DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARÁ NAS SANÇÕES DO
AR}: 257, PARÁGRAFO 8, DO CTB.

N° DA AUTO
PLACA DE INFRAÇÃO
JYC2080 55842298

NOME DO PROPRIETÁRIO!
CONDUTOR
PAULO KELLERNETO

CÓD.DA
INFRAÇÃO
692

ENQUADRAMENTO
692= CTB 233

TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU POR SEU

INDEFERIMENTO, FICA (M} O (S) NOTIFICADO CIENTE (S) DA IMPOSIÇÃO DA PENALIDADE NOS TERMOS DO
ART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI 9.602198), PARA, EM 30

DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDA APRESENTAR RECURSO A JARI.

OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA PUBLICAÇÃO DESTE EDITAL.

GASPARI SC, EM 01 DE DEZEMBRO DE 2002.
OSMIR REIZER JUNIOR
DIRETORDA DITRAN

Fones: 332-3811 332-5754

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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14 anos economizando espaço e dinheiro
em seu escritório

Cadeiras operativas
que combinam estética
e modernidade

Cofre
Maciço
Com travas
de segurança,
segredo e fechadura'
confeccionados com matérial de alta

resistência,
proporcionado
o máximo de
segurança

Roupeiros que oferecem
'

comodidade e durabilidade

Inteiriços ou sobrepostos

Poltrona Diretor
interlocutor armação
em "5", braços
fechados em integral Skin

GMlCORSAWIND 4p + v.t.e. 00 Branca 'Gasolina

GM/PICK UP CORSA GL 96 Bordô Gasolina

GMIASTRA GL Completo 99 Verde Gasolina

GMlCORSAWIND 99 Bordô
.

Gasolina

GMlCORSASUPERSEDAN 99· Azul Gasolina

GMlCORSA SUPER SEDAN 99 Bordô Gasolina

VW/GOL 16v 99 Verde Gasolina

VW/GOL GER.III + Rodas + Alarme 00 Vinho Gasolina

VW/GOL CL 1.6MI 98 Azul Gasolina

VW/GOL 1000i +ar+dir, 96 Bordô Gasolina

VW/GOLMI 97 Bordô Gasolina

VW/GOLGER.III Plus 4p+ Travas 00 Vermelha Gasolina

FIAT/UNO ELECTRONIC 94 Verde Gasolina

FIAT/UNO EX 4Portas 99 Branca Gasolina

FIATIPALIO EX 4Portas 98 Cinza Gasolina

FIAT/UNO 1.5 ie 93 Prata Gasolina

FIATIFIORINO TREKKING 97 Verde Gasolina

FIAT/FIORINOWORK 98 Cinza Gasolina

FORDIFOCUS GL Comp. + Rodas 15 01 Cinza Gasolina'

FORDIFIESTA 4p 98 Vermelha Gasolina

FORDIFIESTAGL + Vidros e Travas 00 Branca 'Gasolina

FORDIESCORT L 87 Branca Álcool
FORD/ESCORT GL 16v 98 Cinza Gasolina

FORDIPAMPA S 1.8 93 Azul Álcool

Av. das Comunidades, 165, Fone: 33.2-3237
........� ,__,.._ .. '_ , ...... �. _ ..__ � _..»II. __ .. � _''''_ _�... .._ 1 I-._.. _ _

__

Compre sua moto com apenas R$ 300,00 de

entrada e o restante em 24 x fixas. Não perca

tempo, você já sabe, para sair pilotando sua

moto na hora, é com Chalico Motos.

CG 125Titan

Ano Valor à Vista
95 2.100,00
96 2.300,00
97 2.500,00
98 2.700,00
99 3.000,00
OO(F) 3.l00,00�
OO(KS) 3.300,00
OO(ES) 3.600,00
01(KS) 3.600,00
01 (ES) . 3.900,00
02(ES) 4.400,00

OKm 4.000,00

OKm 4.550,00
98 2.000,00

99 2.800,00
89 5.000,00

94 3.000,00
93 5.000,00
84 1.300,00
94 1.900,00

YBR 125 S. Parto
YBR 125 C. Part.
DREAMI00

HONDABIZ
TENERE

DI 200 (MATO)
KX 250 cc

CG
CGTODAY

Dr. Pedro Madalena
Advogado

47 332-5633 (recado e fax)
332-0103 (escritório)
332-0759 (residência)
366-2923 (veraneio)

pedroadv@terra.com.br
Caixa Postal 179

Rua Augusto B.edu5chi, 12 5/6 - Gaspar

·Obs: Os preços acima relacionados, podem sofrer alterações
conforme taxa de juros no mercado,

VENDE - TERRENOS/SÍTIos
BELA VISTA:- Rua Bernardino A Souza com 435,00 m2 - R$ 15 mil;

� RuaAnfilóquio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2.589,70m2 - R$ 65mil;
- Rua Bolívia - Lot. Mirante do Vale com 312.50 m2 - R$ 8 mil;

,

GASPARINHO: - Sítio com 3i .195,00 m2 + casa de alvenaria, açude e campinho de futebol de areia" - Rua da Santinha - R$ 28 mil;
- Sftio com 144.000,00 m2 + 02 casas mistas - Rua Antonio S. Marquetti - RS 70 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300.00 m2 - R$ 6.500,00;

- Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
� Rua Norma Mônica Sabei - Fundos - 1.698,03 m2 - R$ 35 mil;
- Rua Lagoa Vermelha com 565.50 m2 - R$ 12 mil;
CENTRO:- Loteamento São Pedro - Lotes 47,48,49 - R$ 18 mil, cada;
- Loteamento São Pedro - Lote 50 - R$ 20mil;
- Rua Frei Solano � próximo ao centro � com 1.861,19 m2 - R$ 65 mil;

- Loteamento São Pedro com 421,1l m2 - R$ 17 mil;
- Morro do Samae,com969,12 m2 + casa mista - R$ 65 mil;

- Rua Itajaí com 1.800,00 m2 + casa mista com 03 donnitórios - RS 42 mil. Aceita carro e/ou apartamento em Itapema;
BAIRRO SANTATEREZINHA- Rua Ivo Testoni com 364,00m2-R$ II mil;
BAIIU!-O SETE DE SETEMBRO - Rua Sete de Setembro com 1.401,18 m2 - R$ 200 mil;
COJ:,ONINHA,- Rua Silvio João Zimmennaim com 356,50 iri2 - R$ 10mil;

,

- Rua José,Eberhardt cOm'120,OO m2 - R$ 131ni1;
- Ruá Juvêncio José dos Santos com 452,80 m2 - R$ 12 mil;
� Rua Juvêncío losé dos SWltOS com 452;48 m2 - R$ II mil;
Rua Juvêncio José dos Santos com 710,01 m2 -'RS 9 mil;

.. Rua Frei Caníaio com 519,54 ni2 -R$ Ii mil;
- Loteamento Gasparense - vários lotes de RS 10.000,00 até RS 13.000,00 com financiamento direto em até 60 meses;
- Rua Olga Bohn com 480,74 m2 - R$ 10 mil. Com Financiamento;
ROD. JORGE LACERDA:- Terreno com 3.397.00 m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;

Bangalô
I.�.<?,!.�.i� .�!�� Ç�fwt7.8a ••••

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:- Alvenaria com 220,00 m2 + área comerciallkitinete - Rua Bernardino A.de Souza- 04 dorm., sendo OI suíte- RS 90mil;

Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - RS 40 mil;
- Alvenaria com 336,00 1112 - 02 pisos - 04 dormitórios. Terreno com 1.277,70m2 - Rua Anfilóquio Nunes Pires - RS 122 mil;

- Alvenaria - 02 pisos - com 144,00 m2 + alvenaria com 70,00 m2 - Rua Tubarão - RS 22 mil;
CENTRO:- Alvenaria com 195,00 m2 - semi-acabada - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Narcizo Poffo - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 192,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte- terreno com 1.097,36m2 - Rua Frei Solano - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 220,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo OI suíte. Piscina Rua Narcizc Poffo - RS 140 mil; .

COLONINHA:- Casa de alvenaria com400,00m2 -02 pisos - Rua Olga Bohn - 03 dormitórios. sendo 01 suíte - terreno com 1278,OOm2 - R$ 180

mil,
- P;édio residencial - 02 pavimentos - terreno com 920,00 m2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - R$ 90 mil;
-Alvenaria com 360,00m2 - 04 dormitórios, sendo O I suíte - terreno com 1200,00 m2 - Rua DomDaniel Hostins - R$ 100mil;
- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte + casade alvenaria com 70,OOm2 - OI donnit6rios - Rua José Lanznaster - R$ 45 mil:
FIGUEIRA - Alvenaria com 130,00 m2 - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 95,60m2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20mil + financiamento;
- Alvenaria com 112,00 m2 - 03 donnit6rios - Rua Cerena Delandréa - R$ 27 mil;
- Galpão de alvenaria com 189,00 m2 + casa com 45,'00 m2 - Rua Francisco Scheidt - R$ 22mil;
ILHOTA: - Sítio com 85.000,00 m2 + casa de alvenaria - 02 pisos - com 612,00 m2 + 05lagoas e outras instalações - tudo em ótimo estado de

conservação - tipo Pesque-pague - R$ 250mil;
MA'RGEM ESQUERDA:- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;

- Alvenaria com 248,00 m2 - 02 donnit6rios - Móveis sob medida - piscina - Rua Rodolfo Ghunter - RS 80 mil;
- Alvenaria com 152 m2 - 03 donnitórios - Rua Pedro Simon - R$ 38 mil;

- Alvenaria com 100,00 m2 - 03 donnit6rios - nova - Rua Albertina Maba - RS 25 mil;
- Alvenaria com 140,00 m2 + terreno com 932,45 m2 - 03 dormitôrios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;

- Alvenaria - 02 pisos - 03 donnitórios + piscina - Rua Otacflío Costa - R$ 70mil;
POÇOGRANDE: - Alvenaria com 125,00m2: 03 dormitórios, sendo 01 suíte+ casa alvenariacom 66,00m2, sendo OI suíte - Rua Henrique 11101\

- R$ 65 mil:
H.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 100,00 m2 + galpão com 60,00 m2 - terreno com 2.088,00m2 - Rua Jacob Junkes - R$ 65 mil;
- Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos - 05 dormitórios - Rua

Luiz Alves - RS 50 mil. Aceita troca casa menor valor,
- Alvenaria com 130,00m2 - Ol dormitórios - RuaAlexandreAmorim da Silva - R$ 22mil;
- Alvenaria com 96,00 m2 - 03 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira - R$ 38 mil;
H. SETE DE SETEMBRO:- Casa de alvenaria com 112.00 m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua XV de Novembro - R$ 80 mil;

- Alvenaria com 135,00 m2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - R$ 50mil;
- Alvenaria - nova- com 120,00m2 -03 donnitórios - Rua lgnês Hilária Schneider-R$ 55 mil;
- Alvenaria com 310,00 m2 - 02 pisos - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Angelina Motter -'R$ 37 mil;

Av. das.Comunídades, 310 - Sala 202 - Céntro - Gaspar - Fone: 332-1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Direto de Flores da'
Cunha (RS)

Estou desde, a última sexta

feira na cidade acompanhando a
, delegação do ClubeAtléticoTupi
na 33 Copa Internacional de
Futebol.

Selecionamos algumas
declarações de alguns atletas do
Clube Atlético Tupi.

Nossa reportagem teve o

apoio do Jornal O Florense da
cidade.

'

"Com raça e com garra, o

Tupi mostrou para todos que
temos um bom futebol"

Carlos Eduardo Schmitt
Dudu (Pré-mirim)

"Nossa equipe com

determinação joga de igual para
igual com qualquer equipe que
está aqui"

Denis Reinert (Juvenil)

"É muito importante a

experiência que estamos tendo

aqui"
(André Felipe Ramos - Pré

mirim)

"Nossa equipe sentiu a estréia
temos uma boa equipe, mas
faltou entrosamento, alguns
jogadores conhecemos aqui".

Tiago Schramm (Juvenil)

"É uma ótima .oportunidade,
esta competição exige muita

responsabilidade, e estamos na

luta, entramos sempre para
vencer seja contra quem for".

José Rodrigo Sassemann

(pré-mirim)

"Além da' experiência
estamos em uma vitrine onde

podemosmostrar nosso futebol".
Adan Ribeiro (Juvenil)

"A copa vale como

experiência e espírito de

competição, cada jogo é uma

competição" .

Celso Nicodemos (Treinador
das equipes)

Rodrigo/ quer O mundial
o piloto gasparense de bicicross, Rodrigo Riffel, treina para omundial naAustrália

Depois de conquistar o

Campeonato Brasileiro e

o Campeonato Catarinense de
Bicicross na temporada 2003, o
gasparense aposta todas as suas

fichas no
-

Mundial da
modalidade que será realizado
entre os' dias 19 e 27 de julho
deste ano na Austrália.

Apesar do forte calor, o

atleta já treina diariamente na

pista inacabada na Associação
Atlética Banco do Brasil, e em .

uma pista de treinos feita em sua

residência.
Em termos de patrocínio. o

piloto está acertando com seu

Para a aquisição do novo

equipamento, José estima um

gasto em torno de R$ 3.000,00.
. Outra dificuldade que o piloto
já sabe que vai enfrentar vai ser

quanto aos recursos para poder
disputar o mundial.

José acredita que com a

conclusão da pista construída na
Associação Atlética Banco do

Brasil,
.

o esporte deva crescer

muito em Gaspar. "Hoje à
Associação Gasparense de
Bicicross está muito bem, com
muitos pilotos, o que deve
aumentar com a conclusão da

pista, avalia José.

além de podercontar com seus

patrocinado�s que estiveram

juntos em 2002, Areias e

Terraplanagem Schramm, lP
Racing, além do Colégio
Unificado que entrou com

apoio para o piloto na atual

temporada.
Em se tratando de equi

pamento, José Riffel, pai e

treinador do pilote, vê a

necessidade da mudança do

,equipamento que já está
obsoleto. "Temos uma bike de

92, não dá mais para continuar

patrocinador oficial a Pitokinho com ela quando se pensa em

Malhas para esta temporada, mundial", declara José.

.
."

.

CIro comanda a 1 a ConinckquerdisputaroJASC

reunião do ano
O presidente do Clube Atlé

tico Tupi realizou, no último dia
07 de janeiro, a 13 reunião de
2003. Com a presença dos de
mais membros da diretoria, o
presidente CiroAndré Quintino
fez uma explanação sobre a situ

ação ,do clube e das metas para
2003.

Ciro voltou a afirmar que a

prioridade do clube para o ano

de 2003 será o trabalho com as

categorias de base, confirmando
a participação doTupi no campe
onato estadual de juvenil na
atual temporada.

No momento o presidente
juntamente com a diretoria busca
recursos para cobrir as despesas
para manutenção e reparos no

Estádio Carlós Barbosa Fontes,
"Estamos fazendo um trabalho
de recuperação do gramado,
esperamos que até final de
fevereiro esteja em boas con

dições", avalia o presidente.
Entre as despesas, no

momento o Clube esta nego-

O atleta Gilberto Manoel anos, disputada nas areias de
Conicnk / Bunge Alimentos Balneário de Camboriú no

pretende disputar os Jogos último dia 28, com o percurso de
Abertos de Santa Catarina, nas 10 km.

ciando uma dívida com a Em- provas de 5 mil e 10 mil metros. Juntamente com seu

·bratel no valoraproximado deR$ A competição será nomês de treinador. Ramiro Alves,
1.000,00 do telefone do clube setembro, na cidade de Conicnk planeja um ano de

que está cortado desde o ano pas- Blumenau, eConinck treina para muitas competições interes
sado por falta de pagamento. conquistar o índice para a taduais e permanecer o IOdo

Outro problema enfrentado competição. ranking catarinense em sua

pela diretoria foi á queda do Sob a coordenação de seu categoria, além de disputar os
muro dos fundos do Estádio treinador, Ramiro Alves da .JogosAbertos de SantaCatarina.
Carlos Barbosa Fontes que veio Academia PlanetaSaúde, o atleta nas provas de 5 mil e 10'mil
ao chão devido a uma forte chuva treina diariamente, e se diz metros representando o

que aconteceu no último dia20 preparado para isto. "Estou município de Gaspar.
de dezembro.Segundo o presi- pronto para representarGaspar", Ao comentar sobre a

dente, a diretoria já está em con- declara. Maratona Internacional de
tato com o proprietário do ter- Coninck se diz muito Blumenau, Coninck lamenta a

reno vizinho para resolverem o satisfeito com o ano de 2002. saída da prova do município de

problema. Segundo o presidente] "Foi um ano excelente", declara Gaspar, "Em vez de se trazer um

,a atual diretoria está empenhada o corredor que terminou a grande evento para o município,
na busca de patrocinadores para temporada catarinense como o 10 estão tirando o que tem", diz o

iniciarem os trabalhos de futebol do ranking na categoria 45/49 atleta, que segundo ele Gaspar
no mês de fevereiro. anos. aparece nas melhores revistas

As pessoas interessadas em NaMaratona Internacional de especializadas na modalidade,
contribuir ou tiver interesse em Blumenau, o gasparense ficou como sendo o local daMaratona
colocar uma placa de propaganda em 780 na colocação geral, e foi Internacional de Blumenau.
nó Estádio Carlos Barborsa o 2°· colocado entre os A encerrar nossa entrevista, o
Fontes podem entrar em fontato catarinenses na sua categoria. corredor fez um agradecimento
através dos telefones 9919-7557 Para encerrar a temporada, especial à sua esposa e sua filha
com Ciro, ou 9963-3879 com Coninck venceu a Prova São que são suas maiores torcedoras
Bruno. Sil�estrinha na categoria 45/49 e incentivadoras.

CIRCl)ITO
Eletro Comercial Ltda .

..----_..

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

__
Consultona Técnica - Projetos Elétricos;;.-o_...

Rua AllfilóQuio Nunes Pires, 1451
Fundos (Próximo à ChantelleJ figlleira - Gaspar.

Fones: 332·1058/332-5340

�t�

Plus,

�m:�1fI,.
U.'fmmg,_
.hfdJ.

�JIt�Q7O'11fI
ir (04) 332-1501

RuaArnoldo Schramm, n° 33
Avenida dag Comunidades - Centro - Gaspar ..,;.. ._.. -' -
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Tupi participa da 3aCopa Internacional

Qualidade e bom serviço!

s
habitantes recebe em 10 dias,
aproximadamente 3 mil atletas para a

disputa de umas das maiores

competições de futebolmenor do Brasil.
Tendo como economia a fabricação

de vinho Flores da Cunha, a pequena
cidade de povo hospitaleiro, parou para
acompanhar as competições.

São 142 equipes que disputam em 5

categorias a competição que reúne
atletas de vários estados brasileiros, além
de equipes do Paraguay e da Coréia do
Sul.

No sábado à noite mais de 5 mil

pessoas compareceram ao Estádio
Municipal Homero Soldatelli para
acompanhare o cerimonial de abertura
da Copa, que iniciou com o desfile das

delegações, apresentações artísticas e

encerrou com show pirotécnico.
O Clube Atlético Tupi participa da

competição em duas categorias, Juvenil
e Pré-mirim.

Na categoria pré-mirim, das 20

equipes participantes, os meninos

gasparenses formaram chave com as

equipes do Paulistinha Coréia do Sul

equipe formada por jogadores brasileiros
e coreanos,

.

S.E.R. Caxias do Rio
Grande do Sul e E.C. São José da cidade

i)ttilO
ETIQUETAS
A etiqueta que

valuriza sua mar()a

AUTO ESCOLA

de Novo Hamburgo (RS)
No jogo de estréia, o Tupi levou um

susto no primeiro tempo, sem

entusiasmo e mostrando nervosismo, a

equipe esteve perdendo pelo placar de 4
a O, Cleiton diminuiu para o Tupi,
encerrando o 10 tempo em 4 a 1 para o

adversário.
No segundo tempo os gasparenses

acordaram e mostraram o verdadeiro
futebol que os trouxe a Flores da Cunha.

. Exercendo forte pressão para cima do
adversário, o Tupi começou a marcar

Luan fez o segundo, Rabinho marcou o

terceiro, criando várias oportunidades o

elenco gasparense são não conseguiu
empatar a partida por falta de sorte, mas
mesmo assim foi a grande sensação,
empolgando o bom público que :

compareceu ao Centro de Treinamento.
No segundo jogo do Tupi, realizado

na segunda-feira, apesar da boa atuação,
não conseguiu segurar o Paulistinha o bom trabalho que é desenvolvido pela
Coréia do Sul e foi derrotado pelo placar equipe paulista em parceria com as

de 9 a O. equipes da Coréia do Sul.

Mesmo com o resultado, o
Pela Categoria juvenil o Tupi formou

desemperiho agradou a comissão. chave com as equipes da Universidade
técnica. "Nossos garotos são jovens, a

de Caxias do Sul (RS), A.A. Bauruense
categoria é 90 e jogamos com os (SP) e Asas do Futuro de Porto Alegre ..
jogadores na maioria 91, a idade e porte Na estréia diante do Asas do Futuro,
físico fez a diferença", declara Celso demonstrando falta de entrosamento, a

Nicodemos, que não deixa de reconhecer equipe gasparense não passou de um

Cerimonial de abertura contou com um público superior a 5mil pessoas.

empate em dois gols, que foram
marcados por Dênis e João. No segundo
jogo da competição, o Tupi decepcionou
o treinador sendo derrotado pela
universidade de Caxias pelo placar de 2
a O. "Nossa equipe tem condições de
muito mais", declara Celso Nicodemos.

Nas duas categorias, o Tupi dependia
dos resultados de ontem no final da tarde

para continuar na classificação.

Super Zoni anuncia Patrocínio
vem ao encontro do trabalho social da
Rede. "Já promovemos campanhas em

prol do hospital, daApae,já patrocinamos
atletas, agora é a vez do Tupi que com o

.

trabalho que vem sendo realizado garantiu
credibilidade, conclui Joel.

Nas próximas semanas, o Sr. Márcio
Gaertner deve se reunir com a diretoria
da Escolinha do ClubeAtlético Tupi para
ftrmar a parceria.

Antes da partida para o Rio Grande, a
diretoria do Tupi recebeu a confirmação

Malhas para C�nfeç,ç!l!!.\ii de um patrocinador para as categorias de
base do clube.

Fone: (-47) 354-0199
Fax:(-47) 35-4-0939 O proprietário da Rede de

E-mail: ncamalahs@zaz.com.br S d Z'
.

Guablruba-Sant;t.catanoa upermerca os oru, Márcio Gaertner,�--�������
anunciou o auxílio financeiro para a

equipe do Tupi.
Segundo Joel da Costa, gerente de uma

. das filiais, a decisão do Sr. MárcioGartner

Errata
Na matéria publicada na última edição

(n" 142), página 16-A. O Destaque Esportivo de 2002, foi Amoldo
dos Santos e o Destaque na categoria infantil foi Adriano Schneider.

Siena 2001

Moto
Yamaha
YBR 2001

Ônibus
Vaiare 2002

Caminhão e

carreta
Ford Cargo 2002Ford Ka 2002 Pálio 2001

-
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